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Главный зимний праздник влетит 
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появится 
инвестиционный 
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Открытие Новогоднего городка запланировано на 29 декабря
Первоуральцы увидят новую елку с 20-ю режимами иллюминации

Как сообщила начальник Управ-

ления культуры, физической куль-

туры и спорта Лидия Афонасьева, 

общая тема новогоднего праздно-

вания во всем городском округе 

— «Чудеса под Новый год». 

Тема центрального Ледового го-
родка, который на протяжении 
последних нескольких лет уста-
навливают в Парке новой культуры 
— «Щелкунчик». На строительство 
новогодней красоты из городского 
бюджета выделили 3,5 миллиона 
рублей. 

П ланируется украсить не 
только центральную площадку 
в парке (где в этом году поставят 
новую елку с 20-ю режимами ил-
люминации), но и улицу Герцена. 
Разумеется, не остались без тра-
диционных новогодних «нарядов» 

и проспект Ильича, улица Ватути-
на, а также кинотеатр «Восход». 

Кроме того, с 4 января до конца 
новогодних праздников для жи-
телей города будет организована 
часовая (с 15 до 16 часов) игровая 
программа. 

Дополнительно ледовые ску-
льптуры появятся в Кузино, Но-
воуткинске и Билимбае. На их 
строительство выделили более 
1 миллиона рублей. 

На центральной площади горо-
да первоуральцы смогут полюбо-
ваться героями из сказки «Снеж-
ная королева».

Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России. Магнитные бури накроют Землю 1 января.др ц

29 декабря, ПТ
ночью -3°С....днем 0°С

30 декабря, СБ
ночью -4°С....днем -2°С

31 декабря, ВС
ночью -9°С....днем -4°СНОВОСТИ

Депутаты не приняли изменений 
в Правила землепользования и застройки
Главному архитектору Константину Гартману пока не дали ответ, можно ли изменить категории земель

Одним из самых бурных в плане об-

суждения вопросов на минувшем 

заседании думы стал доклад глав-

ного архитектора Первоуральска 

Константина Гартмана о внесении 

изменений в Правила землеполь-

зования и застройки Первоураль-

ска, утвержденные решением ПГД 

от 26 августа 2010 года.

Здесь — за, здесь 
— против
Сам доклад Константина Влади-
мировича ничем примечательным 
не отличался — Гартман лишь 
перечислил участки, категорию 
которых стоило бы изменить, и 
показал космоснимки земель. 

Однако с тем, как голосо-
вать, а самое главное — за что, 
у депутатов возникли некоторые 
проблемы.

Сначала председатель думы 
Галина Селькова предложила 
поднять руки за всё, кроме не-
которых пунктов доклада, но 
парламентарии не согласились. 
Было внесено несколько пред-
ложений — за что же все-таки 
стоит проголосовать, но ни одно 

предложение одобрено не было. 
Не придя к консенсусу, де-

путаты решили спросить мне-
ния прокурора Первоуральска 
Андрея Калинина, который при-
сутствовал на заседании, и уточ-
нить, изменилось ли его мне-
ние в отношении «земельного» 
вопроса.

— Я не могу сейчас изложить 
подробно по каждому участку, — 
ответил Андрей Вячеславович, 

— но я как прокурор отстаиваю 
интересы неопределенного круга 
лиц, и у меня принципы очень 
простые: если увеличивается 
зона городских лесов, то, конеч-
но, мы за, если там два или три 
метра от забора, и приводят в 
соответствие — мы пропускаем. 
А если уничтожается проулок, 
и по нему препятствуется про-
ход граждан — мы против. Если 
выделяется 10 соток, а фактиче-
ски, самозахватом, берется 20-30 
соток, а потом узаконивается — 
мы против. Мы плотно работаем 
с администрацией, специалисты 
приходят, показывают, в каких-
то моментах мы соглашаемся, в 
каких-то — нет. По тем пунктам, 
которые сейчас здесь обсудили, 
каких-то кардинальных измене-
ний не произошло.       

Мы — не тормоз
После короткого обсуждения, на 
котором было высказано пред-
ложение отправить проект на 
доработку, Андрей Калинин снова 
взял слово.

— Я хочу донести до депута-

тов, что мы работаем вместе с 
вами, мы разбираем каждый 
конкретный вопрос. По тому же 
совхозу — все не так однозначно, 
совхоз движется в очень нехоро-
шую сторону, имущество там ак-
тивно выводится. Мы вмешаться 
не можем, поскольку это — са-
мостоятельное юридическое ли-
цо, но гарантий я не могу дать, 
что после оформления эти два 
участка никуда не уйдут, и си-

туация не вернется к нам. Пу-
скай представители совхоза по-
явятся, пускай дадут гарантии, 
что они там хотят делать, для 
чего все это оформляется. Пото-
му что на протяжении послед-
них 10 лет количество собствен-
ности только уменьшается, а 
там есть государственные суб-
сидии. Еще там есть непонятные 
сделки, когда здание за 28 мил-
лионов уходит родственнику ди-
ректора за 3 миллиона. Мы туда 
не лезем, потому что у нас нет 
законного основания. Вы пойми-
те, что за всеми участками, ко-
торые мы не пропускаем, стоят 
такие вот истории. Сейчас мы 
пропустим, а потом это окажет-
ся у нас — у прокурора, у меня 
будет болеть голова. Поэтому я 
предлагаю пункты изъять. Мы к 
ним вернемся, рассмотрим с Ва-
лерием Александровичем (Хоре-
вым — ред.), юрист приедет. Мы 
ни в коем случае не являемся 
тормозом, но интересы неопре-
деленного круга лиц я защищаю, 
как прокурор города, поэтому у 
нас такая позиция.

Фото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной

Фото Анны НеволинойФото Анны Неволиной Фото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной

Открытие Новогоднего 
городка запланировано 
на 29 декабря, 18:00.
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О том, что администрация остро 

нуждается в новом сотруднике, 

сообщил на прошедшем 21 дека-

бря заседании думы глава города 

Валерий Хорев.

Инвесторы 
и инвестиционные 
инвестиции
— Основное изменение структу-
ры связано с необходимостью 
выделения в деятельности адми-
нистрации важного направления 
стратегического планирования, а 
также для исполнения поручений 
президента России по созданию 
проектных офисов в субъектах Фе-
дерации, — начал доклад Валерий 
Александрович. — Сегодня одним 
из условий динамичного социаль-
но-экономического развития муни-
ципалитета является активизация 
его инвестиционной деятельности 
через создание современной ин-
вестиционной инфраструктуры, 
улучшение имиджа территории, 
совершенствование механизмов 
разработки и реализации инве-
стиционной программы. 

По словам Валерия Хорева, раз-
витие города помогает решить 
одну из основных задач органов 
местного самоуправления — по-
вышение уровня и качества жиз-
ни населения. 

— Целями проектного офиса 
являются разработка стандартов 
деятельности организации мест-
ного самоуправления по форми-
рованию благоприятного инвести-
ционного климата и поддержка 
инвесторов, регламентирование 
порядка взаимодействия органов 
местного самоуправления, орга-
нов государственной власти и ин-
весторов по вопросам привлече-
ния инвестиций, формирование 
более современной конкурентной 
структуры экономики путем соз-
дания благоприятной среды для 
малого и среднего бизнеса, — от-
метил Хорев.

Для решения всех перечислен-
ных задач вводится новая долж-

ность заместителя главы адми-
нистрации по стратегическому 
планированию и инвестициям, 
если кратко — инвестиционного 
управляющего.

— Под его руководством созда-
ется новый отдел стратегического 
планирования, — продолжил гла-
ва города. — Изменения не требу-
ют дополнительного увеличения 
штата, не повлекут увеличения 
фонда заработной платы.

Также вносятся изменения в 
следующие отделы: в отдел раз-
вития потребительского рынка 
вносятся дополнительные полно-
мочия по развитию сферы туриз-
ма, которые в нашем городе вооб-
ще не представлены. 

В подчинение инвестиционно-
го управляющего поступают от-
делы стратегического планиро-
вания, потребительского рынка, 
предпринимательства и туризма, 
архитектуры и МУП «УКС». 

— У инвестиционного управля-
ющего образуется полный «набор 
инструментов», чтобы развивать 
наш городской округ в нужном на-
правлении, — подытожил Хорев. 

Как корабль назовете…
Также Валерий Александрович 
отметил, что поменяются назва-
ния некоторых должностей. Так, 
например, заместитель главы 
администрации по экономическо-
му развитию и финансам теперь 
станет заместителем главы адми-
нистрации по финансово-эконо-
мической политике; замглавы по 
ЖКХ будет теперь заместителем 
главы администрации по ЖКХ, 
городскому хозяйству и экологии; 
замглавы по социальной политике 
станет заместителем главы адми-
нистрации по управленческой и 
социальной сфере. 
— Я уже отметил, что мы не идем 
к увеличению штата, к увеличе-
нию расходов, — еще раз акцен-
тировал внимание глава.  
Депутаты не возражали и приняли 
решение единогласно.  

Депутаты утвердили бюджет на три года 
и увеличили зарплаты на 4%
Теперь мы знаем, куда уйдут деньги 

На прошедшем 21 декабря очеред-

ном заседании думы депутаты рас-

смотрели один из самых важных 

вопросов — утверждение бюджета 

на три ближайших года.

Д о к л а д ч и к о м  в ы с т у п и л а 

заместитель главы администрации 

по экономическому развитию и 

финансам Марина Ярославцева.

Дефицит — всего 
153 миллиона
Доклад Марины Юрьевны состоял 
из нескольких частей. Первая из 
них — внесение изменений в ре-
шение ПГД от 22 декабря 2016 года.

— Проектом решения меня-
ются основные характеристики 
бюджета, — начала доклад Ярос-
лавцева. — На 2017 год увеличи-
вается объем бюджета по доходам 
на сумму 50 миллионов рублей. 
Расходы сокращаются на 2,8 мил-
лиона. Таким образом, дефицит 
бюджета сокращается и состав-
ляет всего 153 миллиона рублей. 

По словам Марины Юрьевны, 
изменения вызваны тем, что нуж-
но привести плановые назначе-
ния в соответствие с фактиче-
скими по состоянию на текущую 
дату. 

Увеличить на 4%
Второй вопрос, который озвучила 
Ярославцева — увеличение (ин-
дексация) размеров должностных 
окладов работников органов мест-
ного самоуправления.

— В целях реализации пункта 
3 статьи 14 закона Свердловской 
области «Об особенностях муни-
ципальной службы», а также в 
целях исполнения указов губер-
натора, предлагаю проект реше-
ния об увеличении с 1 января 2018 
года должностных окладов му-
ниципальных служащих на 4%, 
— сказала Марина Юрьевна. — 
Данное изменение не повлечет 
за собой увеличение норматива 
на содержание служащих. 

Также было предложено про-
индексировать пенсии за выслугу 
лет лицам, замещавшим муници-
пальные должности и должности 
муниципальной службы в городе. 
Процент тот же. 

Депутаты дружно подняли ру-
ки.

Утвердили 
единогласно
Далее парламентарии приступили 
ко второму чтению бюджета на 
2018 и плановый период 2019-2020 
годов.

— Проектом решения доходы 
местного бюджета на 2018-2020 го-
ды предлагается утвердить в раз-
мере 3,6 миллиарда рублей. До-
ходная часть бюджета более чем 
на половину сформирована за 
счет безвозмездных поступлений 
и составляет в 2018 году 62,9%, в 
2019-м — 58%, в 2020 — 56% от об-
щей суммы доходов, — отметила 
Марина Ярославцева. 

Собственные доходы городско-

го бюджета в 2018 году — 1 мил-
лиард 351 тысяча рублей. Рас-
ходных полномочий городского 
бюджета на 2018 год предусмотре-
но в размере 2 млрд 14 рублей, и 
еще полтора миллиарда — меж-
бюджетные трансферты. Таким 
образом, бюджет во втором чте-
нии сформирован с дефицитом в 
50 миллионов рублей.

По сравнению с первым чте-
нием, доходы городского округа 
планируется увеличить, в основ-
ном, за счет поступлений меж-
бюджетных трансфертов, частич-
но произойдет снижение НДФЛ. 

По сравнению с бюджетом 2017 
года, в 2018-м планируется уве-
личение доходов на 335 милли-
онов рублей. Основной прирост 
идет за счет областного бюдже-
та (263 млн), повышается доля 
поступлений налогов на сово-
купный доход (12 млн), имуще-
ственных налогов (36 млн), дохо-
дов от использования имущества 
(59 млн), но снижается доля дохо-
дов от продажи имущества.

— Расходы во втором чтении 
выросли на 1,7 миллиарда рублей, 
— продолжила Марина Ярослав-
цева. — Большая часть из меж-

бюджетных трансфертов прихо-
дится на образование — 1,3 млрд 
рублей. На 344 миллиона уве-
личиваются расходы на соцпо-
литику, на 36 и 40 млн соответ-
ственно увеличиваем расход на 
национальную экономику и сфе-
ру ЖКХ. 

В 2018 году, по сравнению с 
2017-м, бюджет берет на себя 
обязательств на 365 миллионов 
рублей больше.

— Самая большая доля, как 
всегда, приходится на образова-
ние, там расходы увеличивают-
ся на 216 миллионов, на 26 мил-
лионов увеличиваются расходы 
на культуру, на 100 миллионов 
возрастут расходы на ЖКХ, на 
14 миллионов — на националь-
ную экономику. На 62 миллио-
на увеличились расходы на пи-
тание в школах и детских садах, 
на 1 миллиард — на заработную 
плату педагогов и воспитателей, 
на 40 миллионов — на оздорови-
тельную кампанию, — отметила 
Марина Юрьевна.

В сфере ЖКХ расходы увели-
чатся на 40 миллионов рублей, 
социальная политика «съест» на 
343 миллиона рублей больше, на-
циональная экономика — на 36 
миллионов. 

— В целом в бюджете город-
ского округа на 2018 год увели-
чились и расходы, и доходы при-
мерно на 300 миллионов рублей, 
— заключила Марина Ярослав-
цева. — Дефицит увеличился на 
30 миллионов. 

Фото Анны Неволиной

Фото Анны Неволиной

В администрации появится новая должность
Об этом на заседании думы объявил глава города Валерий Хорев, 
однако имя счастливчика пока не назвал

Должность 
для «кого-то»
Леонид Гункевич, бывший вице-
мэр Первоуральска:

— Не место красит чело-
века, а человек место. В 
любом случае, нужен чело-
век, который будет зани-
маться вопросами привле-
чения инвестиций. Какой 
он будет, и дадут ли ему 
работать — это уже сле-
дующие вопросы. Но мне 
кажется, что, скорее всего, 
это будет новая должность 
для «кого-то». Новенький 
попадет в политические 
«клещи» в виде разборок 
местных менеджеров. Хотя, 
может что-то поменялось 
в городском округе Перво-
уральск...

Ольга Хмелева, и.о главного редактора:
— Пусть этот год будет еще лучше и ярче предыдущего. Чтобы в нем осуществилось 
все задуманное, сбылись мечты. Пусть каждый новый день заряжает энергией и 
вдохновляет на новые позитивные мысли и поступки.
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НОВОСТИ

Реклама (16+)

                                                                     ул. Береговая, 12а.
Тел. (3439) 66-34-40
www.cdpushkin.ru

Все виды протезирования. Хирургия. Терапия.  
Имплантология. Индивидуальный подход к каждо-
му пациенту. ПОСТОЯННЫЕ СКИДКИ!  
Подробности у администратора.

ул. Береговая, 42.  
Тел. (3439) 66-45-55,             

8-922-277-05-77

Терапия, ортопедия, рентгендиагностика, неотлож-
ная помощь при острой зубной боли. Индивиду-
альный подход. Скидка 15% на ультразвуковую 
чистку зубов. Акция действует до 31.12.2017 г.

ул. Ватутина, 10  
тел. (3439) 66-71-11,  

8-922-615-48-64                        
www. дента-люкс.com

Все виды стоматологических услуг.                                                       
В утренние часы с 9.00 до 12.00 скидка 10%. 
Скидка пенсионерам и студентам.  
Без % рассрочка платежа на протезирование. 

ул. Трубников, 50.    
Тел. (3439) 29-63-59

СКИДКИ 15% на профессиональную чистку 
зубов всей полости рта!  Новогодние скидки!
Скидки пенсионерам и постоянным клиентам. 

ул. Физкультурников, 5,
(напротив ДЦ «7 звезд») 

Тел.: (3439) 64-94-99,  
8 (922) 617-79-31

АКЦИЯ «1+1»  (Приведи друга и получи чистку  
зубов за 2000 руб.)  
Срок акции — до 31 декабря 2017 года.  
Рассрочка до 1 года. Скидка 10% пенсионерам

ул. Трубников, 24.       
Тел. 8 (3439) 66-62-00,          

8-922-291-17-72

Терапия, ортопедия. Современное оборудование, 
рентгендиагностика, опытные специалисты,  
разумные цены. Осмотр и консультация —  
БЕСПЛАТНО. Скидка 20% на ультразвуковую 
чистку зубов. Акция действует до 31.12.2017 г.
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30 тысяч рублей за бутылку пива
В Первоуральске продавец отпустила 13-летнему подростку алкоголь

Продавец из Перво-

уральска заплатит 30  

тысяч рублей за то, что 

отпустила бутылку пива 

13-летней школьнице. 

На прошлой неделе 
ч лен общес т вен но -
го совета при ОМВД 
Первоуральска Игорь 
Меньшиков стал сви-
детелем продажи ал-
коголя несовершен-
нолетнему ребенку. В 
магазине, что на улице 
Дружбы в поселке Сам-
строй, 46-летняя пер-
воуралочка продала 
13-летней школьнице 
бутылку пива.

Факт реа лизации 
а л ког ол я ш кол ьн и-
це бы л ус т а нов лен 
сра зу, но п р од а в ец 
не отбила чек, моти-

вируя это проблема-
ми с компьютерной 
системой.

— Не пробивается, 
— сказала женщина. 

— Почему? Не ко мне 
вопрос. То, что про-
да ла — да, паспорт 
не спросила. Вам на 
вид лет 18, — тут же 
обратилась продавец 
к школьнице.

Известно, что жен-
щина в этот вечер ра-
ботала с опытной на-
парницей, которая не 
остановила ее от про-
тивоправного поступ-
ка. Продавшая бутыл-
ку пива сотрудница в 
магазин устроилась 
только в начале осе-
ни. Сейчас ей грозит 
штраф от 30 000 до 50 
000 рублей.

В ДТП на трассе погибла 
20-летняя девушка
Еще два человека с различными травмами доставлены в больницу

23 декабря, в 16 часов 30 минут, 

на 308 км автодороги Пермь-

Екатеринбург произошло дорож-

но-транспортное происшествие 

с участием трех автомобилей, в 

котором погибла двадцатилет-

няя девушка. 

20-летний водитель Лады 
Ларгус (стаж вождения — 1 ме-
сяц) двигался в сторону Ека-
теринбурга. Не справившись с 
управлением, молодой автолю-
битель выехал на встречку. В 
результате Лада Ларгус стол-
кнулась с автомобилем Хонда 

C-RV, после чего Ладу отброси-
ло на грузовик MAN с полупри-

цепом. Большегруз двигался в 
попутном с Ладой направле-
нии. 

Несмотря на то, что все 
участники дорожно-транспорт-
ного происшествия были при-
стегнуты ремнями безопасно-
сти, в результате ДТП еще до 
приезда бригады скорой помо-
щи погибла пассажир автомо-
биля Лада Ларгус, девушка 1997 
года рождения.  Водители авто-
мобилей Хонда и Лада с трав-
мами различной степени тя-
жести доставлены в Ревдин-
скую городскую больницу.

Попробуй отбить руками
Звездный мастер-класс по волейболу прошел 
в Первоуральске
Чемпионы России, лучшие игроки 
Свердловской области провели 
мастер-класс для десятка перво-
уральских юношей и девушек, 
увлеченных волейболом. Приезд 
именитых спортсменов органи-
зовало общественное движение 
«Первоуральск — город чемпионов» 
и детская юношеская спортивная 
школа. Звездный мастер-класс про-
шел в спортивном зале лицея № 21.

Несмотря на плотный график, 
уральские волейболисты — член 
сборной России Егор Якутин, 
бронзовый призер Чемпионата 
России Марианна Ильиных, об-
ладатель Кубка Свердловской об-
ласти Илья Ильиных, чемпион 
Свердловской области Софья Яку-
тина и призер чемпионата Сверд-
ловской области Кирилл Чижов, 
прославившиеся своими победа-
ми — без раздумий приехали на 
встречу с первоуральскими спор-
тсменами. Кирилл Чижов про-
вел разминку, а также показал 
несколько приемов нападающе-
го удара.

— Я сам начинал заниматься 
волейболом в Первоуральске, по-
том меня пригласили играть за 
сборную Свердловской области, с 

которой мы выиграли Чемпионат 
России. Я начал с футбола, но тре-
нер однажды предложил попробо-
вать отбивать мячик не ногами, а 
руками. У нас получилось, и мы 
начали играть в волейбол. Потом 
просто пошло: грамоты, медали, 
кубки, — говорит Кирилл Чижов.

Ребята с радостью включились 
в совместную тренировку, нача-
ло ей положила совместная раз-
минка, которая прошла легко и 
непринужденно. После этого на-
ставники перешли к основным 
правилам волейбола. Спортсмены 
показали подачу и прием мяча.

— Я по амплуа — связующий, 
про это я и постаралась расска-
зать ребятам. У меня в детстве 
таких мероприятий не было, но 
в начале своего пути я трениро-
валась в одном зале с командой 
мастеров. Мы могли после своей 
тренировки остаться, смотреть на 
мастеров. У меня захватывало 
дух, когда я их видела, и мне хо-
телось научиться играть, как они 
и даже лучше. Надеюсь, мне уда-
лось также вдохновить и перво-
уральских ребят, — говорит луч-
ший связующий Свердловской 
области Марианна Ильиных.

Фото предоставлено организацией «Первоуральск — город Чемпионов»

Фото предоставлено пресс-службой ОМВД

Фото предоставлено пресс-службой ГИБДД

Мария Зинченко, менеджер отдела рекламы:
— В наступающем году желаю всем удачи, материального 
благополучия, много тепла и света, ярких впечатлений, 
увлекательных путешествий, здоровья, любви и успеха!
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Икра 
красная 
лососевая — 
300 рублей

Сыр 
твердый 
обычный — 
150 рублей 
за кусок

Колбаса 
вареная для 
салатов — 
200 рублей 
за 0,5-1 кг 

Курица или 
свинина — 
350 рублей 
за 2 тушки 
или 1 кусок 
мяса

Хлеб — 60 
рублей за 
две булки

Овощи: лук, 
картофель, 
морковь, свекла — 
100 рублей за все

Мандарины 
— 120 
рублей/кг

 Свежие 
овощи для 
салатов: 
помидоры — 
200 рублей/кг, 
болгарский перец 
—170 рублей/
кг, огурцы — 130 
рублей/кг

Оливки/
маслины — 
80 рублей 
за банку

Майонез 
провансаль 
— 100 рублей 
за 900 мл

Алкоголь до 
1000 рублей 
за бутылку — 
700 рублей

Шоколадные 
конфеты или 
шоколад — 
250 рублей

Мясные 
деликатесы 
— 4 позиции 
по 200 
рублей

Соки и 
компоты — 
220 рублей 
за три литра

Свежая 
зелень — 
60 рублей за 
пучок из укропа, 
петрушки и лука

Селедка — 
60 рублей 
за рыбку

Яблоки 
— 100 
рублей/кг

Апельсины 
— 100 
рублей/кг

Виноград 
— 200 
рублей/кг

Сливочное 
масло — 
100 рублей 
за пачку
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Реклама (16+)
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Мария Хлынова, корреспондент:
— С Новым годом, первоуральцы! Давайте чаще улыбаться в 2018-ом — главное, 
чтобы для этого были поводы. А их можно не только ждать, но и создавать самим. 
Удачи, счастья, добра и крепкого здоровья! С праздником!

Новогодний стол, ломящийся 
от вкусностей и изобилующий 
деликатесами — обязательный 
для многих людей атрибут глав-
ного зимнего праздника. «Город-
ские вести» решили выяснить, 

как первоуральцы относятся к 
обильным кушаньям и широким 
хлебосольным празднованиям. 
На нашем сайте мы разместили 
опрос, чтобы выяснить, какие 
продукты горожане купят точно. 

По результатам, на основании 
86 голосов, мы составили топ-20 
продуктов для новогоднего стола. 
Кстати, удивительно, что пункт 
«Овощные консервы» выбрало 
совсем мало голосующих, а ведь 

зеленый горошек для салата 
«Оливье» ой как нужен. Что же, 
собрали корзину без него.

Итак. Новогодняя корзина 
жителя Первоуральска состоит 
из следующих продуктов. Для 

вашего удобства мы сразу же 
пишем их цены (средняя цена 
по городу, округлена в большую 
сторону).

Сколько стоит новогодний стол
Что и по какой цене выбирают первоуральцы для праздничного вечера

Итого: 4550 рублей
На самом деле эта сумма может быть выше в разы, если 
взять несколько бутылок алкоголя или, например, не одну 
селедку, а несколько рыбин для приготовления большого объ-
ема многими любимого салата «Селедка под шубой». Кроме 
того, повторимся, зеленого горошка, кукурузы и прочих для 
кого-то обязательных составляющих новогоднего меню у нас 
в лидерах голосования не оказалось. Ананас — для красоты, 
конечно, он в 4550 рублей тоже не входит.

В общем, без 5000 новогодняя закупка вряд ли удастся, 
но это не точно.

Предупреждение
В преддверии новогодних праздников могут участиться 
случаи краж в магазинах города. Мы рекомендуем вам 
быть внимательными и не выпускать из вида свои сумки, 
кошельки, телефоны и карманы. 

За помощь в организации съемки благодарим сеть супермаркетов «Кировский»
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ИТОГИ
Оплаченная публикация (16+)

Уходит в историю 2017 год. По традиции в 

преддверии новогодних праздников мы под-

водим итоги проделанной работы, ставим за-

дачи на будущее. На вопрос, какие основные 

моменты своей деятельности Вам хотелось 

бы выделить, депутат Государственной 

Думы РФ З. А. Муцоев ответил:

— Как и в предыдущие годы, на первом 
месте для меня было решение проблем го-
родов и сел своего избирательного округа. 
Приоритетным для себя я считал выполне-
ние наказов жителей, которые были даны в 
период выборной кампании. Пожелания из-
бирателей я постарался выполнить. И луч-
шей наградой для меня был короткий, но 
емкий отзыв жителей п. Дружинино: «Де-
путат Муцоев держит слово». 

В целом за минувший год мы провели 
114 приемов избирателей, в том числе — вы-
ездных, и 27 бесплатных юридических кон-
сультаций. К нам обратилось 546 человек. 
Непосредственно в Государственную Думу 
на мое имя поступило 211 обращений, по ко-
торым ведется работа.

Конечно, как депутат-одномандатник я 
внимательно слежу за выполнением в сво-
ем округе федеральных и региональных 
социальных программ, использую все воз-
можности для привлечения средств на реа-
лизацию значимых проектов. Еще до старта 
программы строительства и реконструкции 
школ нам удалось включить в областной 
бюджет возведение нового здания школы 
№14 г. Полевского. 

Я всегда испытываю гордость за успе-
хи и достижения жителей своего избира-
тельного округа и не устаю повторять, что 
на Урале живут талантливые, замечатель-
ные люди. Артист Новоуральского театра 
музыки, драмы и комедии А. В. Гаврилов, 
человек легендарной судьбы и уникально-
го таланта, награжден знаком отличия «За 
заслуги перед Свердловской областью». По 
мнению коллег, актер достоин звания За-
служенного артиста Российской Федерации. 
По просьбе коллектива театра я связался с 
Министерством культуры РФ, мы собираем 
нужные документы, и думаю, что вскоре по-
лучим положительное решение. 

Перед Министерством обороны РФ мы 
ходатайствовали о награждении замести-
теля председателя совета солдатских ма-
терей г. Дегтярска Н. А. Подъявиловой  ме-
далью «За особые заслуги в увековечении 
памяти погибших защитников Отечества». 

Глава администрации ГО Полевской 
пригласил меня войти в оргкомитет по про-
ведению предстоящего в 2018 году 300-лет-
него юбилея города. Для меня это предло-
жение – большая честь. 

Хочу отметить, что уходящий год для 
Государственной Думы РФ был насыщен-
ным и напряженным, как в плане законот-
ворческой работы, деятельности профиль-
ных комитетов, так и в плане принятия 
важных для страны решений. Я выступил 
соавтором семи важных законопроектов, 
наиболее значимым из которых считаю за-
кон «О стратегическом планировании в Рос-
сийской Федерации». Как члену Комитета 
по международным делам, мне довелось 
побывать в очень важных командировках.

Обращаясь к вам, дорогие уральцы, в ка-
нун Нового года я хочу пожелать, чтобы нас 
никогда не покидала вера в собственные си-
лы и в будущее России. Пусть сбудутся ва-
ши мечты, пусть для вас откроются новые, 
прекрасные перспективы. Мира вам, чисто-
го неба над головой, семейного благополучия, 
любви и счастья!

РАЗГОВОР С ДЕПУТАТОМ

2017 год был насыщенным 

на события. Вскрылись дав-

но забытые проблемы, для 

некоторых из них нашлись 

решения; прошли выборы в 

первоуральскую городскую 

думу; определился глава го-

рода на ближайшую пятилетку 

и многое другое. Вспоминаем, 

что важного случилось за про-

шедшие 365 дней.

Ремонт дорог
В этом году капитально отре-
монтировали участок дороги 
от перекрестка улиц Торговая 
и Индустриальная (у авто-
станции) до Талицкого моста. 
Новое покрытие, бордюры, 
ливневки, разметка и прочее 
обошлись областному бюд-
жету почти в 87,5 миллиона, 
город выделил на реализацию 
проекта 4,6 млн. 

Ремонт, наконец, прове-
ли в Первомайке — новое по-
крытие появилось на участ-
ке дороги по улице Калинина 
от ж/д переезда до Сажин-
ского моста. Кроме того, 
по данным, предоставлен-
ным администрацией горо-
да, в нормативное состояние 
приведены дороги по ули-
цам Трубников, Советская,  
Школьная, Зои Космодемьян-
ской (от Сакко и Ванцетти до 
школы №28). 

Известно, что в июле 2017  
года в ходе общенадзорной 
проверки и обследования до-
рог, прокуратурой был выяв-
лен ряд нарушений, которые 
касаются проезжих частей 
регионального и муници-
пального значения. Резуль-
татом работы прокуратуры 
стали иски в суд к УЖКХиС 
Первоуральска и к Управле-
нию автомобильных дорог 
Свердловской области.

23 бесплатных 
участка в Шайтанке
Беспрецедентный случай! 
В элитном районе Первоу-
ральска сразу 23 горожани-
на получили 23 бесплатных 
участка. Часть из них была 
зарегистрирована в 2015 году, 

другая — в 2016-ом. То есть 
за год именно этой землей 
на Верхне-Шайтанском водо-
хранилище заинтересовалось 
сразу несколько людей, и все 
их запросы на бесплатное 
получение участков в аренду 
были одобрены. Тогда как за 
годы работы программы по 
публичному предложению 
суммарно было одобрено в 
разы меньше заявлений.

В мае 2017 года прокура-
тура Первоуральска провела 
проверку по данной терри-
тории. Оказалось, что толь-
ко несколько участков было 
оформлено законно — те, что 
в 2016 году.

На постановления от 2015 
года о предварительном со-
гласовании остальных участ-
ков были вынесены проте-
сты. Договоры аренды на эти 
земли сейчас оспариваются 
в суде. Известно, что к концу 
2017 года уже удовлетворен 
один иск прокурора. Договор 
аренды расторгнут, участок 
должен быть приведен в пер-
воначальный вид. За ходом 
остальных судебных дел мы 
будем следить уже в 2018  го-
ду.

Уголовное дело 
против Юрия 
Переверзева
Против бывшего мэра Перво-
уральска Юрия Переверзева в 
2017-ом возбудили уголовное 
дело по части 2 ст. 286 УК 
РФ — «Превышение долж-
ностных полномочий». По 
информации из прокуратуры, 
в 2013 году Юрий Олегович 
бесплатно выделил 174 тыся-
чи квадратных метров земли 
в районе озера Глухое. Ущерб, 
нанесенный городскому окру-
гу, уже оценили — он соста-
вил 27 000 000 рублей. Юрию 
Переверзеву грозит до семи 
лет лишения свободы.

Поводом для проверки по 
делу экс-чиновника стала 
информация, поступившая 
в прокуратуру от управле-
ния Росреестра по Свердлов-
ской области.

По информации на де -
кабрь-2017, по данному уго-
ловному делу до сих пор 
ведется предварительное 
расследование. 

Солдатову и 
Цуканову отказали 
в восстановлении 
на работе
Напомним, что увольнение 
замглавы по муниципаль-
ному управлению Дмитрия 
Солдатова и начальника 
отдела по управлению зе-
мельными ресурсами коми-
тета по управлению иму-
ществом Сергея Цуканова 
из администрации города 
последовало в ноябре 2016-го 
после того, как прокуратура 
обнародовала информацию 
о «земельном деле» — чи-
новники подозревались в 
коррупционном сговоре и 

незаконном выделении му-
ниципальных земель своим 
родственникам.

В декабре 2016 Дмитрий 
Солдатов и Сергей Цуканов 
оспорили решение своего 
работодателя в первоураль-
ском суде, но суд принял ре-
шение в пользу и.о главы 
а д м и н ис т ра ц и и Ва лери я 
Хорева, который, собствен-
но, и уволил чиновников.

В феврале и марте 2017-
ого состоялись заседания 
уже в областном суде, но, 
как сообщили «Городским 
вестям», и областной суд от-
казал чиновникам в восста-
новлении в должности. 

Новый состав 
первоуральской 
городской думы
В начале 2017 года Перво-
уральск согласовал мажо-
ритарную одномандатную 
систему выборов депутатов. 
К сентябрю этого года весь 
город поделили на 25 окру-
гов, в каждый из которых 
первоуральцы должны были 
выбрать по одному «началь-
нику». Напомним, ранее в 
м у н и ц и па л и т е т е бы ло 7 
округов, каждый из которых 
курировали по четыре пред-
ставителя думы. Двое из них 
выдвигались по партийным 
спискам, двоих выбирали 
горожане. Больше всего в 
думе было единороссов, по-
сле переизбрания депутатов 
тенденция сохранилась. Если 
раньше представители «Еди-
ной России» составляли 60% 
«думцев», то теперь ПГД на 
84% состоит из представи-
телей этой партии: 21 из 25 
депутатов — единоросс.

Лотерея на выборах
10 сентября в Первоуральске 
прошли выборы в думу, кроме 
того, вся область выбирала 
губернатора. В день выборов, 
10 сентября, также прошла 
беспроигрышная лотерея от 

благотворительного фонда 
«Уральские самоцветы». Из-
биратели из 10-ти городов 
Свердловской области могли 
получить сувениры, быто-
вую технику, автомобили и 
квартиры. Среди призов — 15 
квартир и 130 отечественных 
автомобилей.

И зв е с т но, ч т о первоу-
ральцы вытянули несколько 
счастливых билетов — в на-
шем городе люди выиграли 
множество единиц бытовой 
техники, несколько автомо-
билей и даже однокомнат-
ную квартиру. 

Явка на выборы-2017 бы-
ла превышена в разы в срав-
нении с прошлыми годами.

Новый глава города
26 октября 2017 года прошли 
выборы главы городского 
округа. На ближайшие пять 
лет самое главное кресло го-
рода займет бывший врио 
главы администрации Вале-
рий Хорев.

На должность главы Пер-
воуральска, теперь включа-
ющую в себя полномочия и 
руководителя администра-
ции, претендовали три кан-
дидата — Валерий Хорев, 
управделами администра-
ции Александр Анциферов 
и замдиректора УК «Дани-
ловское» Геннадий Зверев. 
Последний прошел только 
первый этап отбора — кон-
курс документов, после че-
го снял свою кандидатуру.

Хорев и А н ц иф еров, в 
свою очередь, выдержали 
два этапа отбора, однако де-
путаты первоуральской го-
родской думы единогласно 
поддержали кандидатуру 
врио главы администрации. 

Первоуральску 
— 285 лет
2017-й стал юбилейным для 
нашего города. В честь этого 
знаменательного события 
в Первоуральске пленкой с 
праздничной символикой 
обклеили автобусы и марш-
рутки. Та же символика по-
явилась на столбах, щитах, 
растяжках. Кроме того, к юби-
лею был разработан «Первик» 
— забавный персонаж, символ 
Первоуральска.

Празд н и ч н ы й юби лей-
ный концерт в честь дня го-
рода прошел в День метал-
лурга. 17 июля Первоуральск 
с размахом отметил 285-ле-
тие города и 75-летие ПНТЗ. 

14 главных событий   
По версии «Городских Вестей»

114 приемов избирателей за год

Ирина Замараева, руководитель рекламного отдела:
— Уважаемые читатели и рекламодатели! Поздравляю с Новым 2018 годом 
и желаю от всей души свершения большого чуда и волшебного настроения, 
невероятного счастья и большой удачи на весь год.
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Реклама (16+)

MEBEL    BERRY
 

   20%
г. Первоуральск, 
ул. Чкалова, 43, 
тел. 29-10-79

Дом без мебели — не дом,
Некомфортно будет в нем.
Мы же с радостью поможем,
Привнести уют в ваш дом.
С Новым годом поздравляем,
Коллективом всем желаем
Вам чудес и удивлений,
Всех желаний исполнений!

С Новым годом 
и Рождеством!
С Новым годом 
и Рождеством!

Всех
г. Екатеринбург,  
ул. Металлургов, 84, ТЦ «Wow house», 
тел. 8 (343) 310-23-88

  Первоуральска в 2017-ом

Храм тхэквондо
Желание построить в Перво-
уральске центр тхэквондо 
предприниматель Виталий 
Листраткин озвучил еще в 
январе 2016 года. 

Сегодня половина зда-
ния бывшего детского са-
да на улице Папанинцев 
напротив замороженной 
стройки не по дням, а по 
часам меняет свой внутрен-
ний и внешний облик, пре-
вращаясь в храм восточных 
единоборств. 

Пом и мо т х эк вон до,в 
«Тангуне» планируют за-
ниматься йогой и танцами.

Обещают, что регуляр-
ные занятия в центре нач-
нутся не позднее апреля 
2018 года.

Переселение 
из ветхого жилья
То, что жителей, чьи дома 
были признаны аварийными 
до 1 января 2012 года, обе-
спечат новым жильем до 1 
сентября 2017 года на самом 
высоком уровне говорилось 
неоднократно. Поэтому пер-
воуральские власти просто 
обязаны были успеть сдать 
новые дома в срок. И почти 
успели. 

Первый дом для пересе-
ленцев в микрорайоне Ди-
нас начали заселять в конце 
сентября, но из-за поспешно-
сти строителей и отделочни-
ков в некоторых квартирах 
появилась плесень, что вы-
звало возмущение будущих 
жильцов. 

Второй дом, строитель-
ство которого было в марте 
приостановлено из-за обру-
шения конструкций, завер-
шили к декабрю. Люди уже 
переселены.

Старые дома в микро-
районах Хромпик (ул. Розы 
Люксембург и Мамина-Си-
биряка) и Ново-Талица (Сак-
ко и Ванцетти, Цветочная) 
сносят.

Поет и танцует 
за 30 миллионов
На реконструкцию перво-
уральского фонтана из об-
ластного бюджета было вы-
делено более 30 миллионов 
рублей. Работы начались в 
июне. В июле из-за празд-
нования Дня металлурга и 
Дня города они были при-
остановлены. Завершилась 
реконструкция в сентябре. 
8 сентября в торжественной 
обстановке фонтан был за-
пущен. А в октябре отклю-
чен на зиму. Возобновиться 
работа поющего и танцую-
щего фонтана должна в мае. 

Фонтану обновили не 
только «внутренности», 
но и весь внешний облик. 
С ей ч ас с т ру и ф он та н а 

«танцуют», подсвечивают-
ся разными цветами, а из 
установленных на столбах 
колонок звучит музыка, да 
и чаша выглядит по-иному.

Нападение 
на вождя
Бурную ночь после празд-
нования Дня металлурга 
и Дня города в этом году 
пережили не все. В полночь 
16 июля стало известно, что 
в микрорайоне Динас неиз-
вестные повредили памят-
ник Ленину, который стоит 
на постаменте на площади 
перед Дворцом культуры 
«Огнеупорщик». Вандалы 
оторвали вождю мирового 
пролетариата голову, кото-

рая при падении разбилась.
14 августа в первоураль-

ском мировом суде рассмо-
трели дело вандала, отло-
мившего голову статуе. Суд 
обязал мужчину отработать 
на благо общества 300 часов, 
кроме того, он выплатит в 
пользу ОАО «Динур» 300 
000 рублей — именно столь-
ко стоило предприятию вос-
становление памятника, ко-
торый сейчас выглядит как 
новый.

Утрата
После тяжелой болезни, на 
71-м году ушел из жизни ос-
нователь театра «Вариант» 
Сергей Губарь. Он воспитал 
целую плеяду актеров — Ва-
дима Белоконя, Юрия Кры-
лова, Александра Ряписова, 
Дмитрия Плохова, Екатерину 
Ряписову… Все они стали 
неотъемлемой частью перво-
уральского театра и культур-
ной жизни города. Несмотря 
на болезнь, Сергей Губарь до 
последнего сохранял опти-
мизм, проявляя неравноду-
шие ко всему происходящему 
вокруг. 

Плата 
за халатность
Первоуралочке Ксении Гри-
шиной удалось доказать в 
суде, что в результате неква-
лифицированных действий 
медиков местного роддома 
ее сын Арсений родился ин-
валидом. ДЦП, судорожный 
синдром, повреждение го-
ловного мозга, в частности 
— отдела, отвечающего за 
зрительные образы, атрофия 
зрительного нерва — вот 
диагнозы ребенка. Суд обя-
зал ГБ №1 выплатить истцу 
порядка 1 миллиона рублей. 

 — Деньгами здоровье 
измерить нельзя, — гово-
рит Ксения, — нам хоте-
лось показать, как рабо-
тают врачи, поэтому мы и 
обратились в суд. 

Екатерина Каладжиди, корреспондент:
— Так хочется, чтобы каждый из нас был счастливым. Вот правда. Я хочу, чтобы не только меня 
накрыло в следующем году волною счастья, но и всех вас. Пусть для этого сбудутся все ваши 
добрые желания и мечты, пусть вокруг будут сияющие счастьем глаза и искренне улыбающиеся 
лица. Всем лучи добра!

Е
—
н
д
л
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Сарайки, баньки, домики, 

теплицы — за 30 с неболь-

шим лет жители Крылосово 

прочно обосновались на 

участке земли, расположен-

ном за двумя многоквартир-

ными домами поселка. Люди 

не живут на разработанных 

гектарах, они держат здесь 

скотину, летом используют 

землю под огород, отдыхают 

— все как на даче. Не хватает 

только капитальных домов. 

Их крылосовцы построить 

не могут — никаких докумен-

тов на участки у людей нет. 

«Проблема будет 
решена, Хорев 
так сказал»
В 1984 году несколько де-
сятков жителей Крылосо-
во получили от директора 
завода КИЗ участки земли, 
утопающие в мусоре. Об этом 
рассказывают сами сельчане. 

— Земли были камени-
сто-глинистые, очень тяже-
лые. Но было очень трудное 
время, и жители, все мы, на-
возили земли, построили са-
райки. В 90-е годы держали 
в них и крупный рогатый 
скот, и свиней, и кур. С по-
мощью этих земель нам 
легче жить было. Но мы 
по радио и по телевидению 
узнали, что эти земли мо-
гут забрать, несмотря на то, 
что они в очень длительном 
пользовании, больше 30 лет, 
— рассказывает жительни-
ца Крылосово Галина Зуева.

Как только фактические 
владельцы земель услыша-
ли о том, что могут поте-
рять нажитое за много лет 
имущество, написали заяв-
ления в Управление архи-
тектуры и градостроитель-
ства Первоуральска. Но 
людям отказали в оформ-
лении бумаг на участки.

— В заявлении было на-
писано отказать, но нам 

предложили вариант — объ-
единиться в СНТ. Мы этот 
вопрос решили — теперь у 
нас есть свидетельство, что 
мы — садовое некоммер-
ческое товарищество, заре-
гистрировались мы в на-
логовой, у нас есть устав, 
— говорит Галина Ильи-
нична.

Некогда безызвестные 
земли теперь объединены в 
СНТ «Лесник-2». Люди офор-
мили документы в 2015 году 
и два года не переживали за 
земли, которые теперь счи-
тали своими на законных 
основаниях. Пока в 2017 го-
ду не приехала спецтехни-
ка, и близ участков не ста-
ли проводить работы.

Несмотря на вторже-
ние посторонних, Гали-
на Зуева уверена, что зем-
ли им удастся получить в 
собственность.

— Недавно обратились к 
главе Первоуральска Вале-
рию Хореву, он принимал 
нас в Кузино, — рассказы-
вает Галина Ильинична. — 
Мы приехали, и нам ска-
зали, что мы сделали все 
верно, объединились, как 
нам архитектура предложи-
ла. Следующий шаг — нуж-
но от всех садоводов инди-
видуальное заявление, в 
нем конкретно написать, 
сколько каждому нужно 
земли. Раз мы некоммерче-
ское садовое товарищество, 
нам можно до 30 соток зем-
ли написать. Поэтому мы 
решим, кому сколько нуж-
но соток, и напишем заяв-
ление. 18 января будет сле-
дующий прием главы, мы 
принесем заявления от каж-
дого индивидуально. Кто 
желает собственность, кто 
огородничество — это уже 
по согласию садоводов. Ког-
да мы оформим документы, 
все наладится.

Галина Зуева даже не 

допускает мыслей о другом 
развитии истории.

— Мы уверены, что у нас 
земли не отберут, тем более  
что они в пользовании бо-
лее 30 лет. Эти земли нам 
в советское время выданы, 
тогда не было оформлений 
в собственность, распоряжа-
лись руководители. А руко-
водитель распорядился так: 
чтобы не было свалки, он 
дал нам глинистую и каме-
нистую почву, и мы своими 
усилиями привели ее в по-
рядок. 18 января мы прие-
дем с пакетом документов, и 
наша проблема будет реше-
на, Хорев так сказал. 

Круговорот все 
идет и идет
Не все члены СНТ «Лесник-2» 
разделяют уверенность Га-
лины Зуевой. Председатель 
садового некоммерческого 
товарищества Зулейха Ги-
римшина считает, что ситу-
ация сложнее, чем кажется:

— На участки и на зем-
ли практически нет доку-
ментов. Есть свидетельство, 
устав, членские книжки, и 
все. И мы — из одного ка-
бинета в другой: из архи-
тектуры в горисполком, из 
горисполкома — в архитек-
туру. Так и бегам. То Гар-
тман, то Солдатов. И все 
нам отказывают. Я, как 
председатель, езжу туда-
сюда. И мы в итоге опять 
не по той линии пошли. На 
прием к Хореву нас не хоте-
ли пускать, говорили: «Нет, 
вы лучше не приезжайте, он 
вас не примет». Но я раз вы-
шла на дорогу, обратно не 
разворачиваюсь. И все-таки 
он принял нас, но я поняла, 
что нас пустили по второ-
му кругу. Потому что мы 
образовали СНТ, заполни-
ли бланки, а теперь опять 
эти бланки. И куда мы при-

дем? Мы хотели все по зако-
ну сделать, но этот кругово-
рот идет и идет. А налоги-то 
платим. В архитектуру кол-
лективно мы в 2016 году об-
ращались уже после обра-
зования СНТ. И год наши 
документы пролежали, по-
ка сейчас нам на приеме не 
сказали, что опять все не-
верно, и надо писать заяв-
ления всем по отдельности. 

Самозахват 
или нет?
Кадастровый инженер Григо-
рий Титов, которого наняли 
крылосовцы, считает, что 
оформление документов на 
землю затягивают. 

— Когда ко мне обрати-
лись люди, чтобы организо-
вать СНТ, и им необходимо 
было на первом этапе подго-
товить схему, которую нуж-
но приложить к заявлению, 
я это сделал. Взял согласие 
билимбаевской администра-
ции, что они не против, взял 
согласие с кооператива «Би-
тимский», что эти поля они 
давным-давно не занима-
ют, и что они были выделе-
ны людям под огородниче-
ство. После отправил схему 
в администрацию. И нача-
лась ситуация, когда снача-
ла нам сказали про несоот-
ветствие наших документов 
Правилам землепользова-
ния и застройки (ПЗЗ). По-
том выяснилось, через пол-
года, что с ПЗЗ все можно 
реш и т ь, но ест ь нова я 
проблема — несоответствие 
генплану. Администрация 
каждый раз выдавала но-
вые причины. Архитектура 
выдавала отписки. 

По словам Григория Ти-
това, по вопросу Крылосово 
он говорил с представите-
лями архитектуры в начале 
сентября 2017-го, тогда в ве-
домстве ждали решения по 

генплану от области.
— Мы ждем, а ровно че-

рез месяц появляется схема 
[застройки участков], какие-
то люди начинают прово-
дить здесь работы. Членам 
СНТ говорят, что они зани-
маются самозахватом. Это 
слово некорректно в дан-
ной ситуации. Они что, 30 
лет захватывали? Сколько 
я этих администраций пе-
режил, эта проблема — не 
только Крылосово, а во всем 
районе. Ситуация возникла 
тогда, когда возникло сли-
яние города с деревней, по-
настроили многоквартирни-
ков. А людям нужна пашня, 
им нужны куры, гуси. Не на 
продажу, для себя. А сейчас 
им исподволь тычут, что это 
самозахват.

Самовольный захват, ес-
ли он будет доказан, гро-
зит жителям сносом всех 
построек. Однако, как уве-
ряют эксперты в области 
земельных вопросов, в Пер-
воуральске на сегодня не 
было ни одного громкого 
случая, когда по инициати-
ве властей были снесены не-
законные постройки.

На данный момент из-
вестно, что на сайте гос-
закупок размещен тендер 
на «Проведение комплек-
са работ, необходимых для 
формирования земельных 
участков для индивидуаль-
ного жилищного строитель-
ства льготными категория-
ми граждан».  Работы, судя 
по документу, будут прово-
диться в том же квартале, 
где находится «Лесник-2». 
Определение поставщика 
для изысканий уже завер-
шено. Возможно, будущие 
участки для льготников не 
«заденут» существующее 
СНТ, но точной информации 
по этому вопросу пока нет.

Самозахват длиною в 30 лет
Жителям Крылосово говорят о том, что они самовольно 
захватили несколько гектаров земли в поселке. Люди 
в недоумении, но надеются на скорое решение проблемы

Люди машут рукой и 
говорят: «Нас годами 
никто не трогал, 
зачем нам что-то 
оформлять».

Ярослав Смирнов, эксперт 
в области земельных 
отношений:
— Это самозахват, и, что касается 
этих стаек, сараек, огородов — 
это проблема не только поселка 
Крылосово, это проблема всех 
населенных пунктов Российской 
Федерации. Я говорю про сель-
ские населенные пункты, где есть 
жилые многоквартирные дома. 
Ситуация какая: в 80-90-е годы 
люди просто-напросто видели 
свободный участок, шли к пред-
седателю колхоза или директору 
предприятия и получали от него 
кивок головой, мол, бери себе три 
сотки и сажай картошку. Сначала 
человек просто садил картошку, 
потом ставил сарайчик, чтобы 
инструмент не таскать ежедневно, 
потом огородил землю заборчи-
ком, поставил баньку, и все — у 
него уже целое хозяйство. Такие 
хозяйства есть и на Хрустальной, 
и в Новоалексеевском — во всех 
населенных пунктах, где есть 
многоэтажные жилые дома. Как 
правило, 99% из этих хозяйств не 
оформлены. И когда пытаешься 
их организовать, люди машут 
рукой и говорят: «Нас годами 
никто не трогал, зачем нам что-то 
оформлять». В генплан можно 
внести изменения. Граждане 
объединились, выбрали людей, 
которые будут ходить и решать 
вопросы, теперь, если админи-
страция идет навстречу, нужно 
идти по той процедуре, которая 
предусмотрена нынешним за-
конодательством. Она долгая и 
сложная, но другой пока нет. Но 
если людям когда-то официально 
что-то выделялось, им нужно об-
ратиться в администрацию за вы-
пиской из похозяйственной книги. 
Весь учет земельных участков 
в те годы велся в таких книгах. 
Судя по той информации, которую 
я вижу по Крылосово, стайки не 
помешают участкам, которые 
сформируют под ИЖС. 

Фото Анны Неволиной

Раньше эти поля использовались совхозом «Битимский», сейчас их планируют отдать льготникам под ИЖС. СНТ «Лесник-2» 
расположен совсем рядом, и члены товарищества рассчитывают на эти земли.

Фото Анны Неволиной

В СНТ «Лесник-2» сейчас состоит 60 человек. Как минимум 
треть из них встретилась с нами. Люди в недоумении.

Андрей Чиянов, руководитель отдела распространения:
— В канун волшебных праздников желаю стабильности, 
финансового благополучия! Крепкого здоровья и уверенности 
в завтрашнем дне.

Андр
— В 
фина
в зав
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НАШЕ ДЕТСТВО

Новый год — самый долгожданный праздник. Потому что можно засыпать весь дом еловыми иголками, не переживая за беспорядок, обвесить все кругом разноцветными гирляндами 

и мишурой, не думая, что превращаешь квартиру в вертеп, объедаться без зазрения совести мандаринами и сладостями. Однако весь этот праздничный «беспредел» больше всего 

радует детей. Поэтому мы попросили известных первоуральцев поделиться детскими новогодними воспоминаниями. 

Пельмени, костюм красноармейца 
и Колотун-Бабай
Первоуральцы вспоминают, как они встречали Новый год в детстве

Двойной праздник
Марина Быкова, психотерапевт:
— Новый год — это очень важный праздник. Годов-
щина свадьбы родителей приходится на 31 декабря, 
и для нашей семьи — это не просто Новый год, а 
два праздника в одном. Когда мы были маленьки-
ми, всегда собирались гости. Было принято лепить 
пельмени, много пельменей. Мы выкладывали их на 
подносы и выносили на балкон. В течение всех празд-
ников варили их, ели и смотрели телевизор. Папа 
всегда приносил елочку из леса. Мы ее все вместе 
устанавливали и украшали. Потом мы как-то сами 
дошли до мысли, что живые елки рубить жалко, да 
еще и хвоя сыплется, и купили искусственную елку. 

В Деда Мороза верить не получилось. Моя ма-
ма была музыкальным работником, поэтому при-
влекала меня с сестрой на елки — я видела все 
изнутри. На утренниках я была Лисичкой, Снегу-
рочкой, как-то мы с сестрой играли Тика и Така. 
Когда я подросла, мама стала привлекать и моего 
молодого человека к этим елкам. Он был Дедом 
Морозом, я — Снегурочкой. 

Я всегда знала, что главный Дед Мороз — это ро-
дители. Папа у меня крупный, бородатый, с зали-
вистым смехом — так что у меня был персональ-
ный Дед Мороз. Ритуал дарения подарков сохра-
нялся: их клали под елочку, но всегда спрашива-
ли, что именно положить. 

В детстве я хотела куклу-невесту. А тогда с ку-
клами был дефицит. Родители купили мне ее на 
Новый год и посадили ко мне в комнату. Я утром 
просыпаюсь, а у меня сидит эта красивущая кук-
ла, с черными волосами и зелеными глазами. Она 
долго-долго у меня жила. Это было счастье.

Для меня Новый год — это всегда семейное теп-
ло. За 37 лет ни разу не отмечала этот праздник 
вне дома. Даже в молодости встречала Новый год 
с родными, а потом уходила к друзьям. Все ново-
годние детские воспоминания связаны с семьей, 
счастьем, радостью, добром.

Шоколадные зайцы и аромат мандаринов
Ольга Вертлюгова, главный редактор 
газеты «Городские вести»:
— Новый год для меня — самый глав-
ный праздник. Подготовка к нему 
начиналась заранее. Самое первое 
— распределение ролей в детском 
саду. Я всегда была Снежинкой. У 
меня было волшебное оранжевое 
самосшитое платье. Насколько я 
помню, оно было атласным — блестя-
щим и гладким. Каждый год мама 
все это дело расшивала блестками. 
В день утренника я просыпалась, а 
расшитое платье лежало на подушке. 

Деда Мороза мне приглашали 
только один раз. И я бы не сказала, 
что он невероятное впечатление на 
меня произвел. Я  больше испуга-
лась. Мужик был сильно огромный 
с низким-низким басом. Дед Мороз, 
который нас каждый год встречал 
на елке в ДК ПНТЗ, куда я ходила по 
выданным на работе у мамы и па-
пы пригласительным, был мне бли-
же, роднее, сказочнее. Не исключаю, 
что Дед, который приходил ко мне, 
был просто дяденька с завода, ко-
торый по разнарядке ходил по всем 
детям цеха. Но тем не менее песен-
ку я пела, стихи рассказывала, по-
дарок получала. 

Главные символы Нового года 
для меня — мандарины и шоколад-
ные зайцы. В моем детстве этого 
было у нас в городе просто не до-
стать. Каждый Новый год кто-то из 
родителей брал неделю отпуска и 
уезжал в Москву. Оттуда привози-
лась огромная сумка мандаринов 
и зайцы. Мандарины выдавались 
потом по одной штучке, тянулись 
как можно дольше, и казались чем-
то волшебным, чем-то не из нашей 
жизни. Это были самые вкусные и 

ароматные мандарины. Зайцев мы 
на Новый год съедали, очень акку-
ратно снимая обертку. В нее мы за-
ворачивали зайца, сделанного из 
пластилина, и ставили в книжный 
шкаф, где он стоял до следующего 
года. Очевидно, я им играла, пото-
му что рано или поздно пластилин 
вылезал наружу, приходилось про-
рехи бесконечно затягивать фоль-
гой, чтобы достоял до следующе-
го года. 

Елку наряжали заранее всей се-
мьей. Кроме елки украшали и квар-
тиру. Дождик на потолок вешали, 
на каждую дождинку наматывали 
ваточку, мочили ее и кидали на по-
толок, если ваточка отваливалась, 
ее просто мочили еще один раз и 
приклеивали снова. Снежинки на 

окна мы клеили тоже при помощи 
простой воды. Кстати, окно укра-
шалось обязательно. Иногда даже 
дозволялось рисовать красками на 
стекле. Но чаще всего просто сне-
жинки клеили. 

С блюдами все традиционно. Как 
правило, на Новый год мама с вече-
ра пекла «Муравейник», с поджарен-
ными грецкими орехами, маком, 
не с печеньем, а из настоящего те-
ста. Это — еще один символ празд-
ника. Сейчас торт пеку я. Еще одна 
кулинарная традиция — стряпать 
пельмени всей семьей, даже бабуш-
ка с дедушкой приходили, тетушки. 
Тесто покупали только в кулина-
рии на площади. Меня отправля-
ли купить килограмма два или три 
теста, оно там было в огромных 
алюминиевых чанах. Очередь за 
ним стояла. Потом обратно идешь, 
половину теста слопаешь. Фарш обя-
зательно вручную накручивался из 
говядины, свинины и лука. Лепили 
большой-большой поддон, замора-
живали пельмени на балконе, а по-
том складывали в мешки. 

1 января у моей тети день рожде-
ния, поэтому в этот день мы всегда 
ходили к ней в гости. Там вся се-
мья собиралась: бабушка и дедуш-
ка приходили, тетушки с семьями, 
из других городов приезжали. Меня, 
как и других детей, наряжали. У ме-
ня было два зачудительных костю-
ма: сначала — Чебурашки, такая 
шапка с огромными ушами и слю-
нявчик, а потом — Красноармейца. 
В этом костюме я достаточно долго 
щеголяла. Надевание этих костю-
мов было настоящим ритуалом. 
Костюмы надевались раз в год и 
очень береглись. 

Без снега, но с Колотун-Бабаем
Ольга Ерыкалова, 
хореограф:
— В детстве я жила в Узбе-
кистане. Снег там выпадал 
очень редко. А если выпа-
дал, то быстро таял. Как-то, 
когда я училась в школе, 
выпал снег, мы выбежали 
скорее на улицу играть в 
снежки. Я наклонилась, что-
бы увернуться от летящего 
в меня снежка и ударилась 
об угол дома. Шрам до сих 
пор видно. Морщин нет, а 
шрам есть. 

Как правило, под Новый 
год ходили в босоножках. 
Сверху плащик накинешь 
— и пошла. 

Несмотря на то, что сне-
га не было, в городе стави-
лась елка. Ее собирали из 

нескольких и ставили на 
одной из площадей. Она 
высыхала, иглы сбивал 
ветер, оставались одни су-
хие ветки. Смешная такая 
елка. 

Дома тоже ставили жи-
вую елку. Откуда их при-
возили в Узбекистан, не 
знаю. Елочки были худень-
кие, непушистые. 

На новогодних утренни-
ках мы все были в костю-
мах. Это было обязатель-
но. Делали их кто из чего 
мог. Я была Снежинкой. 
А как-то играла Лису. До 
сих помню стишок, кото-
рый рассказывала:

Принесла в подарок я
Вам большого карася.

На всю жизнь почему-то 

запомнился. 
Однажды я пошла к ма-

ме на работу, чтобы встре-
тить Новый год. До рабо-
ты было километров 15, а 
я еще в садик ходила. 

Верила или нет я в Де-
да Мороза, не помню. Папа 

всегда дарил подарки, по 
поводу и без. Подарки всег-
да были большие — кило-
грамма по два. В том чис-
ле в них были мандарины. 

А Деда Мороза в Узбе-
кистане называют Коло-
тун-Бабай. 

Екатерина Мокина, менеджер по рекламе
— Сердечно поздравляю вас с Новым годом! Новый год обычно связывают 
с надеждами на лучшее, поэтому пускай все хорошее, что радовало вас в 
уходящем году, найдет свое продолжение в году наступающем!
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Отличная «Мимоза» получается, если вместо рыбной 
консервы положить консервированную печень трески. 

Итак, печень трески измельчить вилкой и уло-
жить слоем в удобную для вас тарелочку. Сверху по-
ложить слой натертого вареного картофеля, полить 
это маслом из консервы, сверху — слой оооочень 
мелко нарезанного лука, затем слой — вареной на-
тертой моркови, смазать майонезом. Яйца отварить 
и разделить на белок и желток, отдельно натереть. 
Следующим слоем уложить белок, смазать майоне-
зом, сверху посыпать желтком. Украсить веточками 
укропа и оливками. Приятного аппетита! 

   
Торт для тех, кто не умеет стряпать или просто в 
предпраздничной суете не успевает.
НУЖНО: полкило крекера «Рыбки» (без лука), пол-
литра, а еще шикарней — литр сметаны, 1-2 банана, 
стакан сахара.

В принципе — все, но ради новогоднего торже-
ства можно шикануть и прикупить еще упаковоч-
ку зефира.

Взбиваем сметану с сахаром, добавляем мятый 
вилкой банан. Этой смесью заливаем крекер, пере-
мешиваем и оставляем на 2 часа.

Через 2 часа снова аккуратно перемешиваем и 
можно выкладывать торт в форму. Смесь пока все 
еще жидковата и самостоятельно форму не держит, 
не пугайтесь. Если есть зефир, то выкладываем по-
ловину смеси, затем зефирную прослойку (зефирин-
ки разрезать на 2-3 кругляша) и оставшуюся смесь.

Отправить в холодильник застывать (в идеале — 
на ночь). Торт готов! 

   , 
  

    
   

Нашинковать капусту, порезать полосочками копченую 
грудку, натереть на крупной терке сыр (граммов 100), 
грецкие орехи измельчить. Гранат очистить. Испечь 
на сковородке омлет из двух-трех яиц, 1-2 ст. ложек 
муки и ложки майонеза. Обжарить, как блинчики. 
Затем порезать на полосочки. Салат перемешиваем, 
заправляем майонезом. Перед подачей добавляем 
сухарики со вкусом бекона и снова перемешиваем.

Приятного аппетита!

                                                                                                                      
   

Мы попросили читателей прислать нам

Фото с сайта elite-sweet.ru

Фото с сайта 1000.menu

Фото с сайта aleksandrovsk-sahalinskiy.rem-dedovsk

Оксана Смарыгина, дизайнер:
— Всех первоуральцев — с наступающим! Пусть этот 
год принесет спокойствие, благоразумие 
и успех России.

Оксан
— Все
год пр
и уиии ииииии спе
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НУЖНО: куриная грудка, яйца, банка ананасов кусоч-
ками, твердый сыр, грецкий орех, майонез. 

Салат выкладывается слоями: грудку нарежьте ку-
биками и уложите первым слоем на тарелку. Смажь-
те курицу майонезом. Дальше уложите ананасы без 
сиропа из банки. Следующий слой — яйца. Смажьте 
все майонезом. Измельчите орехи (но не в крошку) и 
посыпьте салат сверху. Натрите сыр на крупной тер-
ке, снова посыпьте им весь верх салата.

Приятного аппетита!

  
    

  
Можно использовать как горячее блюдо или как за-
куску. 
НУЖНО: крылья куриные — 1 килограмм, соус сое-
вый — 1 стакан, порошок чесночный — 2 ст. ложки 
либо 4 зубчика мелко порубленного свежего чеснока. 

Промыть куриные крылья и разрезать их на части. 
В отдельной посуде смешиваем соевый соус и чеснок. 
Заливаем соусом крылья, перемешиваем все, чтобы 
соус равномерно распределился по крылышкам. На-
крываем миску полотенцем и оставляем крылышки 
мариноваться на 1 час. Теперь выкладываем крылыш-
ки в форму для запекания и ставим в разогретую до 
200 градусов духовку, запекаем 35-40 минут.

Готовые крылышки подаем к столу — они одина-
ково вкусные и в горячем, и в холодном виде. Прият-
ного аппетита!

   

  

Фото с сайта dota2boosting.ru 

Фото с сайта gotovim-doma.com.ua 

Фото с сайта depositphotos

Если вы забыли купить майонез либо он у вас закон-
чился, а бежать до ближайшего супермаркета нет ни 
времени, ни сил. Мы знаем, что делать!
ИНГРЕДИЕНТЫ: масло (растительное) – 200 мл; яй-
ца – 2 шт.; сок лимона – 30 мл; горчица – 15 мл; са-
хар – 15 мл. 
СПОСОБ ПРИГОТОВЛЕНИЯ: желтки от двух яиц, соль 
и сахар взбить венчиком или миксером до полного 
растворения сахара и соли. Не останавливаясь и про-
должая взбивать, необходимо прибавлять маленьки-
ми порциями масло. 

После получения однородной массы нужно доба-
вить сок лимона и горчицу и вновь все перемешать и 
взбить. Чтобы майонез получился густым и насыщен-
ным, в него можно добавить еще масла, так как имен-
но от его количества зависит консистенция соуса.

рецепты самых аппетитных новогодних блюд

Сергей Караваев, водитель:
— Желаю, чтобы на протяжении 
всего года ваше сердце согревало 
тепло семейного очага, улыбки и 
любовь родных людей! 

С
—
в
т
лл
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НАШ ЮБИЛЕЙ

Как коренной житель Перво-

уральска, да еще и журна-

лист, я, само собой, знала о 

существовании клуба «Ка-

пер» и о том, чем там занима-

ются. Однако познакомиться 

ближе с местными дайвера-

ми и их предводителем Вла-

димиром Костицыным все 

как-то не получалось. До тех 

пор, пока на прошлой неделе 

редактор не сообщила: «Иди 

к Владимиру Аркадьевичу. 

У клуба юбилей — 45 лет». 

И я пошла. 

Сила 
кинематографа
Владимир Костицын, ос-
нователь и бессменный ру-
ководитель клуба «Капер», 
сидел за столом и, казалось, 
перелистывал старые карты, 
словно шкипер, сошедший со 
страниц книг Владислава 
Крапивина. Сходство еще 
больше усиливали подвер-
нутая шапка и щетина на 
щеках. И, само собой, глаза 
у него оказались голубыми 
и искрящимися, как морская 
вода, в глубины которой он 
столько раз погружался. Вла-
димир Аркадьевич строго-на-
строго запретил писать о нем, 
говоря, что юбилей отмечает 
не он, а основанный им клуб 
подводников. Из уважения к 
нему, придется выполнить 
просьбу.

Когда Геннадий Казан-
ский и Владимир Чеботарев 
снимали фильм «Человек-
амфибия», который вышел 
на экраны в 1961 году, они 
даже не догадывались, что 

первоуральский мальчишка 
Володя Костицын настолько 
вдохновится подводным ми-
ром, что захочет стать водо-
лазом. А Володю поразила 
возможность погружаться 
под воду, открывая невиди-
мый с поверхности мир.

Поэтому он проучился на 
курсах для подростков, ко-
торые были организованы 
на водолазной станции на 

Нижне-Шайтанском пруду. 
А в 1967 году, после еще од-
ной учебы, получил звание 
тренера-инструктора. 

С э т и м и кор оч к а м и 
инструктора Владимир Ко-
стицын отправился в ДОСА-
АФ, поскольку подводный 
спорт в то время курирова-
ла эта организация. Так был 
создан клуб подводников.

Колготки 
на подкладку
Клуб решили назвать «Ка-
пер» — клуб аквалангистов 
Первоуральска. И только 
потом Владимир Костицын 
сотоварищи узнали, что ка-
перы — это морские разбой-
ники, имеющие лицензию 
на грабеж. Однако название 
решили не менять.

— Поначалу приходи-

лось многое делать своими 
руками, — рассказывает 
Владимир Костицын, — о 
чем-то читали, до чего-то 
доходили своим умом. Вот, 
например, на подкладку 
для костюмов лучше все-
го было брать вискозу, но 
ее было не купить. Три-
котаж очень долго сох, 
поэтому как-то постепен-
но мы пришли к мысли, 

что можно использовать 
женские колготки в ка-
честве подкладки. Наде-
вать и снимать легко, со-
хнет быстро, наружный 
слой прочнее становит-
ся — идеально. Приходи-
лось литературу по крой-
ке и шитью изучать: как 
плечо реглан сделать, что-
бы удобнее было, при вы-
краивании учесть, как об-
меры идут, чтобы где-то 
костюмчик посвободнее 
был, учитывать при этом 
свойства растяжения тка-
ней.

За все годы своего су-
ществования «Капер» не 
и змен я л св о ем у ме с т у 
пребывания, базируясь ис-
ключительно в подвалах. 

За год с нуля в «Капере» 
учат дайверов. После обу-
чения водолазы владеют 
и теоретическими, и прак-
тическими знаниями. Зна-
ют, как устроен акваланг, 
умеют разбирать, соби-
рать и регулировать его, 
знакомы с техникой безо-
пасности под водой, знают 
все об анатомии дыхатель-
ных органов и дыхании, 
как физиологическом про-
цессе, свойствах газов и о 
многом-многом другом. 

Первые практические 
занятия проходят в бас-
сейне, потом — открытая 
вода.

Сертификат, который 
выдают в «Капере» после 
обучения, дает возмож-
ность заниматься дайвин-
гом во всех странах мира. 

«Разбойники» с лицензией на дайвинг
Первоуральский водолазный клуб «Капер» отмечает 45-летний юбилей

Фото Анны Неволиной

Водолаз — это практически археолог. Если последний проникает в глубины земли, то первый — в глубины водные. Влади-
мир Костицын и его команда могут похвастаться самыми разными находками: амфорой 4 века до н.э., останками корабля 
«Ян Томп», торпедированого в 1942 году, и многими другими.
 

Владимир Костицын говорит, что каждая экспедиция «Капера» по-своему 
интересна, каждая полна приключений, про каждую можно рассказывать
множество историй. Вот некоторые из них.
История про 
неоправдавшиеся 
надежды
В Невьянске еще перед ре-
волюцией была построена 
драга для добычи золота из 
пруда, район-то там золото-
носный. Драга представляла 
собой архимедов винт (как 
в мясорубке), по которому 
грунт со дна озера поступал 
в бункер и промывался. На-
мытое золото ссыпалось в 
коробку, запертую на три 
замка. Вот однажды спусти-
ли драгу в озеро, она пошла 
по дну, а потом внезапно за-
горелась и затонула. Вместе 
с золотом. 

Первоуральским водола-
зам предложили поискать 
остатки драги и, конечно, 
коробку с золотом. От тако-
го предложения отказаться 
было невозможно.

— Искат ь- т о искат ь, 
но где? — говорит Влади-
мир Костицын, — как она 
шла по дну? Где затонула? 

Местные говорят: «Там», — 
и рукой машут. Но на во-
де ориентиров нет, поэто-
му «там» — это непонятно 
где. Решили пройти по рус-
лу пруда, потому что драга 
наверняка по самому глу-
бокому месту шла. Нашли 
траншею от драги. Впра-
во или влево идти? Пошли 
вправо. Шли-шли, траншея 
кончилась. Пошли обрат-
но. Идем, руки потираем: 
сейчас золотишко найдем. 
Шли-шли. Опять траншея 
кончилась. А драги нет, ис-
чезла. И золото нам не до-
сталось.

История про 
открывшуюся 
истину
Там же, в Невьянске, «ка-
перовцы» решили поискать 
затопленные демидовские 
подвалы, где по легенде че-
канилось золото. Приехали 
они в Невьянск, походили 

по архивам. Нашли карту с 
непонятными пунктирами: 
одна линия пунктиров вроде 
как в плотину упирается, 
другая к башне подходит. 
А приезжавшие ранее в 
город геологи выяснили, 
что в грунте какие-то по-
лости есть, аккурат по этим 
пунктирам. 

— Старожилы нам рас-
сказали, что когда-то дав-
но в пруд свои отходы слил 
завод, вся живность погиб-
ла, и возле одного из домов 
на берегу стал виден на-
стил из досок — вроде как 
вход в подвалы, — расска-
зывает Владимир Кости-
цын, — мы туда. Стали 
щупами грунт пробивать, 
где-то щуп в дерево упер-
ся. Стали ил разгребать. 
Погребли-погребли, доски 
нашли, заборчик пошел 
какой-то. Сидим на бере-
гу, отдыхаем. Подходит 
старый дед. На дворе ле-
то, а он в валенках, треу-

хе, фуфайке. «Что тут де-
лаете?» — спрашивает. Мы 
объяснили, что, мол, вход в 
подвал нашли. А он: «Ка-
кие подвалы? Тут раньше 
у купчихи купалка была, 
так чтобы мужики не за-
глядывали, она забор веле-
ла поставить». Так легенда 
и рухнула. 

История 
провокационная
В чувстве юмора первоу-
ральским подводникам не 
откажешь:

— Как-то мы насыпали в 
горшок латунных колечек, 
с виду похожих на золотые, 
монеток всяких разных ста-
рых, из употребления вы-
шедших. Запаковали его, 
положили под водой. По-
том сняли, как его «наш-
ли», открыли. «Золото» ре-
кой лилось, — улыбаясь, 
говорит Владимир Кости-
цын, — унесли это видео на 

один из местных телекана-
лов с просьбой показать 1 
апреля. Видео вышло. В 
городе ажиотаж поднял-
ся, все звонили, спрашива-
ли, что с золотишком, ку-
да дели? Потом вообще из 
милиции пришли, мол, раз 
нашли клад, должны 1/4 го-
сударству отдать. Я видео 
показал, как мы этот гор-
шок пакуем и напомнил, 
что видео показали по те-
левидению 1 апреля. А кто 
поерил, тот…

История 
таинственная
Под Пермью есть озеро Мо-
лебное. По легенде на его бе-
регу стояла церковь. Утром 
пришли люди молиться, а 
ее нет, ушла под воду. Нас 
филиал академии наук при-
гласил выяснить, какова 
природа этого озера, как 
оно образовалось, снять его 
карту, глубины определить. 

Ну, и церковь за одним по-
искать. Это была первая 
серьезная работа «Капера». 
Приехали мы ночью, нас 
никто не встречал. А утром 
просыпаемся, а вокруг 
люди, в основном старики, с 
дрекольями стоят. Бить нас. 
Вроде как, тут озеро святое, 
а мы приехали. Но ничего 
— поговорили, народ успо-
коили. Стали погружаться, 
озеро неглубокое — метров 
18 всего, и вдруг почувство-
вали запах сероводорода. 
Но как это возможно, если 
мы в баллоны воздух зака-
чиваем через фильтры? Как 
сероводород мог попасть 
в акваланг? Решили, что 
через тоненькую мембрану 
резиновую сероводород диф-
фундировал. А раз серово-
дород, значит, на дне озера 
что-то гниет под слоем ила. 
И это что-то очень большое. 
Может и церковь, кто знает. 

Полную версию беседы читайте на сайте gorodskievesti.ru

Ирина Логинова, менеджер отдела рекламы:
— Поздравляю с Новым годом! Желаю, чтобы 2018 год подарил вам много поводов 
для радости и счастливых моментов. Оставьте все невзгоды позади, и в эту 
новогоднюю ночь поверьте в чудо!
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НАШ ЧЕЛОВЕК

Реклама (16+)

Есть удивительные люди: они 

успевают все, они бывают везде. 

Создается ощущение, что они 

победили время или в совершен-

стве освоили тайм-менеджмент. 

Работник ОАО «ДИНУР» Игорь Тиц 

— один из них. У него хватает сил 

и времени не только на работу, но 

и на множество увлечений.

Главное — 
разносторонность
По словам Игоря Тица, все его ув-
лечения, а значит, и вся его жизнь, 
определились еще в детстве.

— Что называется, нас воспи-
тала улица, — смеясь, говорит 
Игорь Эдуардович, — я в футбол 
лет с шести играю. В школе, что-
бы зачеты сдавать, пришлось на-
учиться играть в волейбол, пио-
нербол, освоить «козла», «коня», 
перекладину. И в музыкальную 
ходил, в советское время модно 
было. Три года на скрипке играл.

С тех пор утекло много воды, 
однако любовь к спорту и музы-
ке никуда не делась. За эти годы 
Игорь Тиц пробовал себя в раз-
ных видах спорта: дзюдо, класси-
ческая борьба, баскетбол, футбол, 
волейбол, бокс, ушу, мотокросс, 
настольный и большой теннис, 
трековый велоспорт, плавание, 
хоккей с шайбой… Только кон-
ный спорт и параплан не пробо-
вал.

И в этом спортивном разно-
образии Игорь Тиц видит только 
плюсы, главный из которых — 
разностороннее физическое раз-
витие.

— Когда занимаешься одним 
видом спорта, становишься дере-
вянным, — уверен Игорь Эдуар-
дович, — а я, например, в любую 

игру с мячом играть могу. И у ме-
ня это неплохо получается — ди-
пломов и медалей много.

Спорт определил и образова-
ние Игоря Тица — он получил 
профессию учителя физкульту-
ры. Но по специальности он не 
работал ни дня.

— Педагогические навыки 
пригодились мне, когда я работал 
охранником в школе №32, прихо-
дилось воспитывать учеников, 
— улыбаясь, рассказывает Игорь 
Эдуардович.

Уже давно чемпион
Благодаря увлечению спортом, 
Игорь Тиц пришел в 2000 году на 
«ДИНУР». Вначале предполага-
лось, что он будет исключительно 
инструктором по футболу. Одна-
ко через некоторое время Игорь 
Эдуардович решил устроиться на 
работу в цех.

— Здесь мне тоже пришлось 
освоить много профессий: фор-
мовщик, дробильщик, мельник, 
транспортировщик, работник 
ручной формовки — везде прихо-
дилось помогать, — рассказывает 
Игорь Эдуардович. 

Сейчас он работает сортиров-
щиком. За семичасовую смену 
вручную он перебирает целый 
вагон кирпича. 

— Так что у меня всю смену — 
один сплошной спорт, — смеется 
Игорь Тиц, — пауэрлифтеры еди-
ножды тяжести поднимают, а я 
весь день 12-15 тонн разгружаю. 
Так что я уже давно чемпион.

И по-прежнему ни спорт, ни 
музыку Игорь Эдуардович не 
бросает. Он — постоянный участ-
ник заводских соревнований по 
футболу, волейболу, баскетболу, 
лыжным гонкам. Тренироваться 

успевает в обеденный перерыв, по 
выходным. Помимо этого, Игорь 
Тиц уже лет пять комментиру-
ет матчи Чемпионата области по 
футболу, проходящие на поле за-
водского стадиона.  А с недавнего 
времени — член сборной коман-
ды по мини-футболу «Огнеупор-
щик», созданной по инициативе 
молодежи цеха №2. 

И активно выступает, радуя 
динасовцев своим вокальным 
мастерством.  

— Мне нравится шансон. В 

машине постоянно его слушаю. 
Правда, не современный шансон, 
сейчас шансонье совсем другие, 
— рассказывает о своих музы-
кальных предпочтениях Игорь 
Тиц, — музыку 80-х очень люблю. 
Сейчас уже даже мои дети нача-
ли понимать ее — приятную, неж-
ную, мелодичную, где есть хоро-
шая музыка и слова со смыслом. 
Современные песни не цепляют, 
не ложатся на сердце — набор 
слов, и все.

Игорь Тиц поет не только на 

сцене, но и дома. Одна из семей-
ных традиций — коллективное 
пение в машине во время долго-
го пути. 

— Все то, чем я занимаюсь, все 
мои увлечения дают мне стимул 
к жизни. Они закрывают боляч-
ки, проблемы, — делится Игорь 
Тиц, — моя бабушка, которая до-
жила до 97 лет, всегда говори-
ла, что ни сидеть, ни лежать 
нельзя, надо двигаться. Вот я и 
двигаюсь. Движение — это моя 
жизнь. 

Ни сидеть, ни лежать 
нельзя — нужно двигаться
Первоуралец Игорь Тиц знает, как найти время на работу, 
спорт, пение и семью

Фото Анны Неволиной

Работнику ООО «ДИНУР» Игорю Тицу удается находить время не только на работу, но и на увлечения — спорт 
и музыку. 

р д (

Анна Неволина, фотокорреспондент:
— Поздравляю с Новым годом! Пусть этот прекрасный праздник принесет нам 
самое долгожданное и желанное. Пускай каждый человек найдет свое счастье: в 
человеке или в любимом деле, в карьере или уютном доме. 
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8-950-651-95-03, (3439)645-633

Пансионат «Уральские просторы»
с. Новоалексеевское 
Уральскиепросторы.рф

Круглосуточный уход 
за вашими родными и близкими

8-908-908-29-58
8-912-605-08-01

ПРОДАЮТСЯ 
ШОТЛАНДСКИЕ КОТЯТА. 
Чистокровные, родились 02.11.17 г., 
все мальчики. Цена договорная. 
Тел. 8(922)13-14-711

ОТДАМ КОТЯТ. 
В хорошие, добрые руки. 
Две девочки и мальчик — рыжик. 
Мама и папа — домашние, 
умные. 
Тел. 8-922-101-04-03

ОТДАМ КОШЕЧКУ. 
В хорошие и только добрые руки. 
Мама и папа — домашние и 
воспитанные. 
Тел. 8-922-60-11-839

МОЛОДОЙ КОТИК. 
Примерно три года. Кастрирован, 
пролечен от клеща, обработан от всех 
паразитов. Очень-очень красивый, 
нежный и ласковый мальчик.  
Привезу сама.
Тел. 8-909-007-33-27, Анастасия

НЕДВИЖИМОСТЬ

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

 2-комн.,  в Екатеринбурге. Ц. 1400 р. 
Тел. 8 (922) 135-82-62

 2-комн., ул. Вайнера, 53б, 43 кв.м., 
9/9 этаж. Большая лоджия, приборы 
учета, пластиковые окна. Требует космети-
ческого ремонта. Собственник. Рассмотрю 
обмен на 1-комн. кв-ру в черте города. 
Торг. Ц. 1700 т.р. Тел. 8 (904) 542-16-47

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

 3-комн., ул. Ленина, 35, 3/9 этаж. Ц. 
2100 т.р. Тел. 8 (904) 168-80-13

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

 Участок 4 сотки, к/с №43, летний дом, 
овощная яма, теплица, насаждения. Ц. 200 
т.р. Тел. 8 (922) 138-66-03

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

 Гараж капитальный, 26 кв.м., центр, 
отопление, вентиляция, свет, ямы. Или 
сдам в аренду. Тел. 8 (922) 224-34-26, 8 
(922) 605-96-31

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

 Комната в общежитии, ул. Гагарина, 
24,  11,6 кв.м., 3/5 этаж. С мебелью — 
диван, шкаф, ТВ с тумбой, кабельное 
телевидение, стол. Железная и деревян-
ная двери. На длительный срок. Договор. 
Собственник. Ц. 4500 р./мес. Тел. 8 (909) 
013-15-01

 2-комн., ул. Советская, 15, 3/5 этаж. 
Холодильник, ТВ, 2 кровати. Ц. 11 т.р./
мес. + свет и вода. Тел. 8 (904) 168-80-13

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

 ВАЗ-2107, 03 г.в., цвет темно-зеленый. 

Цена 21 т.р. Тел. 8 (953) 055-52-75

 ВАЗ-2107, 04 г.в., состояние хорошее. 

Тел. 5-18-62

 ВАЗ-2107, 05 г.в. Цена 19 т.р. Тел. 8 

(982) 665-44-93

 ВАЗ-2110, 05 г.в., ЭСП, подогрев 

сидений, музыка, 4 колонки, тонировка, 

цвет «серебристо-серый металлик». Рас-

смотрю варианты. Тел. 8 (906) 810-17-13

 ВАЗ-2112, 07 г.в., дв. 1,6, ГУР, европа-

нель, отличное состояние, зимняя резина, 

чехлы, тонировка, музыка, сигнализация. 

Тел. 8 (902) 263-67-62

 ВАЗ-2115, 04 г.в., музыка, сигнали-

зация, чехлы, литые диски, тонировка, 

цвет «темно-серый металлик», отличное 

состояние. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ВАЗ-2115, 06 г.в., цвет «золото ин-

ков», отличное состояние. Цена 87 т.р. 

Тел. 8 (950)641-53-62

 Лада Гранта, 12 г.в., цвет серебристый, 

небитая, некрашеная. Музыка, сигнализа-

ция, два комплекта колес. Цена 215 т.р. 

Торг. Тел. 8 (961) 762-02-56

 Лада Гранта. Цена 210 т.р. Торг при 

осмотре. Тел. 8 (922) 116-17-91

 Лада Калина, 10 г.в., цвет «темно-

вишневый металлик», сигнализация с а/з, 

ЭСП, чехлы, музыка, 4 колонки, тонировка, 

литые диски. Один собственник. Тел. 8 

(906)810-17-13

 Лада Калина, 12 г.в., универсал, от-

личное состояние. Тел. 8 (922) 177-38-27

 Лада Калина, 12 г.в., универсал, цвет 

серебристый. Тел. 8 (922) 221-54-15

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

 Daewoo Matiz, 07 г.в., пробег 65 т.км, 
хор. сост. Недорого. Тел. 8 (909) 009-54-54

 Daewoo Nexia, 06 г.в., цена договорная. 
Торг. Тел. 8 (912) 278-62-80

 Subaru Tribeca, 05 г.в., пробег 196 т.км, 
объем 3 л, количество мест: 7, резина 
«липучка», новая, бензин АИ-92, расход 
10/14. Цена 370 т.р. Тел. 8 (912) 227-66-00

 Geely MK, 12 г.в., пробег 19 т.км, 

кондиционер, стеклоподъемники, подо-

грев передних сидений, сигнализация с 

автозапуском, видеомагнитола с Bluetooth, 

резина зима/лето, ABS, ТО пройден. Цена 

250 т.р. Тел. 8 (912) 215-62-80

 Hyundai Accent, 05 г.в. Недорого. Тел. 

8 (902) 877-79-98

 Mercedes Benz Elegant. Тел. 8 (922) 

127-87-88

 Nissan Tiida, 08 г.в., небитый, некра-

шеный, отличное состояние, кондиционер, 

ЭСП, ухоженный. Цена договорная. Или 

обмен. Тел. 8 (908) 909-91-66

 Renault Logan, 05 г.в., ПТС-оригинал, 

цвет «синий металлик», музыка, сиг-

нализация, отличное состояние. Тел. 8 

(902) 263-67-62

 Skoda Octavia, 13 г.в., пробег 47 т.км, 

две сигнализации, климат-контроль, дат-

чики света и дождя, подогрев сидений, 

обслуживание у дилера. Тел. 8 (922) 

605-27-32

 SsangYong Actyon, 12 г.в., пробег 67 

т.км, цвет «серый металлик», есть все, 

резина зима/лето, один хозяин. Цена 520 

т.р. Тел. 8 (922) 123-21-43

 Toyota Cynos, 98 г.в., пробег 280 т.км, 

АКПП, 3 двери, 83 л.с., дв. 1,3 л. Цена 100 

т.р. Тел. 8 (909) 704-70-10

 ПРОДАЖА  ПРОЧЕЕ

 2-рядная картофелекопалка КСТ-1,4. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 4-рядная картофелесажалка КСМ-4А. 

Тел. 8 (902) 269-05-87

 вилы от кары. Тел. 8 (902) 269-05-87

 ГАЗель 7-местная, 02 г.в., дв. 405, 

в хорошем состоянии. Недорого. Тел. 8 

(982) 764-44-82

 ГАЗель, 99 г.в., термобудка, дв. 406, 

новая резина. Рассмотрю варианты обме-

на. Тел. 8 (906) 810-17-13

 грабли ГВК-6. Тел. 8 (912) 689-92-81

 картофелесажалка 2-рядная. Тел. 8 

(912) 689-92-81

 картофелеуборочный комбайн ККУ-2 

и КПК-2. Тел. 8 (950) 195-51-72

 конная косилка. Тел. 8 (950) 195-51-72

 косилка КС-2,1 для Т-16. Тел. 8 (902) 

269-05-87

 культиватор пружинчатый с боронами, 

марка КПС-4, культиватор стрельчатый. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 подъемник от кары. Тел. 8 (912) 689-

92-81

 пресс-подборщик «Кыргызстан». Тел. 

8 (902) 269-05-87

 трактор ЮМЗ-6 с грейферной уста-

новкой. Тел. 8 (912) 689-92-81

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

 Двигатель Nissan Tiida, печки, ото-

питель, моторчик. Тел. 8 (908) 909-91-66

 диски Mazda-3, Toyota Corolla. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 диски R-13. Или меняю на диски R-15, 

16. Тел. 8 (908) 909-91-66

 домкрат, 3-5 т. Тел. 8 (908) 909-91-66

 задняя левая дверь и мобилайзер Opel 

Astra, недорого. Тел. 8 (902) 263-67-62

 запчасти ВАЗ-09-10. Тел. 8 (922) 

298-95-32

 запчасти ВАЗ-2110, 2109, двери ВАЗ-

2110, передние и задние фары ВАЗ-2109, 

задние правые двери Daewoo Nexia. Тел. 

8 (902) 263-67-62

 запчасти к а/м «Ока»: коленвал, рас-

предвал, поршневая, двери, стекла. Тел. 

8 (912)274-81-12

 запчасти на передний привод, рас-

ходники, переднее правое крыло, задние 

правые двери, левые двери, правая перед-

няя дверь и крыло на ВАЗ-2110. Передние 

фары, рейка, стекла на ВАЗ-2109. Правая 

задняя дверь и переднее правое крыло 

Daewoo Nexia. Тел. 8 (908) 909-91-66

 зимняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 зимняя шипованная резина R-13, 14, 

15, 16, на дисках, комплекты по 4 шт. 

Тел. 8 (908) 909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 летняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 

16. Тел. 8 (950) 199-74-16

 меняю автошины 195х65/R-15, б/у, на 

автошины 205 или 215х75/R-16 С. Тел. 8 

(950)560-67-02

 передняя ступица Nissan Tiida. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 сабвуфер. Тел. 8 (902) 263-67-62

 шины Horizon, 215/65, R-16, состояние 

отличное, б/у полтора сезона. Цена 10 т.р. 

за 4 колеса. Тел. 8 (922) 611-55-06

 ПРОДАЖА  МОТОТЕХНИКА

 Квадроцикл-снегоболотоход Stells 

Leopard A600, 15 г.в., в отличном со-

стоянии, 1 хозяин. Тел. 8 (904) 167-70-58

 снегоход Stells, 14 г.в., на ходу, в 

отличном состоянии, 1 хозяин. Тел. 8 

(904) 167-70-58

 ПОКУПКА  ЗАПЧАСТИ

 Большой гидравлический 2-3-тонный 

домкрат на колесах. Тел. 8 (922) 298-95-32

 домкрат гидравлический, 2-3 тонный, 

на колесах. Тел. 8 (908) 909-91-66

 любые аккумуляторы, б/у. Тел. 8 (908) 

909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

 правая крышка картера от мотоцикла 

«Планета-5,4», недорого. Тел. 8 (982) 

723-52-82

 ПОКУПКА  АВТО/МОТО

 Автомобиль в любом состоянии. Доро-
го. Выезд специалиста. Выкуп кредитных 
авто. Тел. 8 (909) 703-46-85

 автомобиль целый/битый/кредитный 
по максимальной цене. Тел. 8 (902)262-
69-29

 автомобиль. Тел. 8 (902) 263-67-62

 автомобиль. Тел. 8 (908) 909-91-66

 автомобиль. Тел. 8 (922) 298-95-32

 автомобиль. Тел. 8 (950) 199-74-16

 автомобиль. Тел. 8 (961) 762-02-56

 сельхозтехника, трактор Т-25/Т-16. 

Тел. 8 (912) 689-92-81

 скутер, мопед, мотоцикл. Тел. 8 (908) 

909-91-66

 ОБЪЯВЛЕНИЕ

 Нотариус нотариального округа г. Пер-
воуральск Кошелева Наталья Васильевна 
сообщает об открытии наследства после 
смерти гр. Бычковой Марии Епифановны, 
06.02.1932 г.р., умершей 05.08.2014 г. в 
г. Первоуральске Свердловской обла-
сти. Прошу в срок до 18 января 2018 г. 
включительно, наследников гр. Бычковой 
Марии Епифановны обратиться в нотари-
альную контору по адресу: Свердловская 
область, г. Первоуральск, ул. Ватутина, 
43. Часы работы: с ПН-ПТ с 09:00-18:00, 
перерыв с 13:00-14:00. Тел. 63-63-63, 
e-mail: knv@npso66.ru

 УСЛУГИ

 Срубы любой сложности, монтаж, 
комплектация, мох, джут. Тел. 8 (912) 
606-68-69, 8 (982) 638-49-69

 тамада-диджей. Тел. 8 (919) 382-72-73

 ПРИМУ В ДАР

 Любую старую неисправную аппа-
ратуру и бытовую технику. Тел. 8 (919) 
372-01-02

 ПРОДАЖА

 Стульчик инновационный на коле-
сиках, биотуалет взрослый. Тел. 8 (950) 
634-83-74

 беговая дорожка «Cross» T-107, мо-
дель «Torneo». Тел. 8 (950) 634-83-74

 стенка гостиная, б/у, дешево. Тел. 8 
(950) 657-00-82

 плита 4-конфорочная, б/у, х/с. Ц. 4000 
р. Тел. 8 (950) 209-20-44

 шифоньер, шкаф-купе, сервант-горка, 
угловой стеллаж-этажерка, 2 плательных 
шкафа, современный дизайн. Тел. 8 (904) 
542-16-47

 ПОКУПКА

 Стар.монеты, статуэтки, самовары, 
пред. старины. Тел. 8 (912) 693-84-71

 рога лося. 650 руб./кг. Тел. 8 (922) 
103-80-15
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Ответы на сканворд в №50

ПО ГОРИЗОНТАЛИ:  Протектор. Алюминий. Отчим. Сироп. Штраф. Кода. Раджа. Тест. 
Аксиома. Острог. Минин. Писарев. Дроги. Поле. Октава. Радар. Карст. Писк. Очки. Кавказ. 
Кулак. Тимур. Гроза. Манометр. Лапша. Токио. Залп. Прицел. Ласты. Антракт. Наган. Тренер. 
Хиппи. Ладья. Лоция. Клип. Скутер. Клише. Жало. Укроп. Пасс. Пояс. Антарес. Бобр. Мороз. 
Токарь. Сайт. Чубук. Иней. Дерево. Зола. Тенор. Лот. Токай. Муар. Лошадь. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Простота. Крузо. Клевер. Меридиан. Обуза. Осел. Покой. Недуг. Троя. Приам. 
Наркоз. Хина. Азалия. Смета. Провал. Сойер. Папка. Секам. Нил. Подол. Азарт. Озеро. Рупия. 
Скоба. Стела. Торшер. Вотум. Клок. Овод. Лепта. Локоть. Рвач. Ряд. Театр. Лига. Жатка. Криль. 
Шар. Трюм. Фиакр. Ясень. Сода. Тлен. Критик. Тигр. Пиала. Ужас. Ромео. Олимп. Гитара. 
Обиход. Смог. Сушка. Елей. Паста. Искра. Нарост.

Реклама (16+)
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Лиц. ЛО-66-01-004869 от 10.08.2017 г.

Фото Анны Неволиной

Новогодний Дворец культуры Новотрубного завода.
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Уважаемые читатели! 
Теперь при покупке газеты «Городские вести» 

вы совершенно бесплатно получаете экземпляр 

еженедельника «Штука» в подарок! 

Ищите на стойках газеты знак «Штука внутри».

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

8 (953) 384-00-00
РЕМОНТ

ЕНТР

• ХОЛОДИЛЬНИКОВ • НОУТБУКОВ
• СТИРАЛЬНЫХ МАШИН

Выезд мастера на дом

КАЧЕСТВО
ГАРАНТИЯ

На любые цели
На выгодных
условиях

Подробнее на сайте www.kred96.ru

Не является кредитором.

ОВЕН (21.03 — 20.04) 
Овен считается очень «те-
лесным» знаком. Ваш близ-
кий человек обязательно 
оценит презент, имеющий 
о т н о ш е н и е  к  в н е ш н и м 
атрибутам. Это может быть 
наряд, парфюм или тради-
ционное, но дорогое укра-
шение. Девушкам придется 
по вкусу сертификат в ма-
газин косметики или спор-
тивных аксессуаров. Один 

из удачнейших подарков для Овна — сертификат на 
фитнес-тренировки или занятия йогой. Вам также 
скажут спасибо за курс массажа в проверенном СПА-
салоне.

ТЕЛЕЦ (21.04 — 20.05) 
Представители этого знака — 
как мужчины, так и женщи-
ны — обрадуются тому, что 
прослужит долго и принесет 
эстетическое удовольствие 
— красивой вазе, статуэтке, 
аксессуару для интерьера. 
Понравится предмет, имею-
щий отношение к деньгам: 
оригинальный кошелек, ло-
терейный билет. Изысканное 
угощение для Тельца будет 
тоже прекрасным подарком. 

Ему придутся по душе конфеты ручной работы, дорогая 
посуда или изысканное вино.

БЛИЗНЕЦЫ (21.05 — 21.06) 
Общительных Близнецов по-
радует подписка на любимый 
журнал, новый смартфон, 
настольная игра, особенно 
если она требует живого ума 
и размышлений. Любят Близ-
нецы всяческие аксессуары 
для письма: ежедневники, 
пресс-папье, перьевые руч-
ки… Кроме этих «возвышен-
ных» подарков, можно препод-
нести на Новый год Близнецу 

коньки, самокат, а еще лучше — туристическую путевку.

РАК (22.06 — 22.07) 
Многие Раки просто обожают 
предметы «со вкусом време-
ни» — антикварные вещицы, 
сувениры под старину. Если у 
вас есть возможность препод-
нести Раку дорогое изделие 
handmade — вперед! Плю-
шевый медведь, фарфоровая 
кукла понравятся женщине. 
Мужчине-Раку по душе будут 
сложные пазлы, шикарный 
альбом, посвященный его 
хобби.

ЛЕВ (23.07 — 23.08) 
Отдайте дань воображению 
Льва. Ему придутся по нра-
ву часы известной марки. 
Можно подарить картину 
в красивой раме. Но будьте 
внимательны: кому-то нра-
вятся натюрморты, кто-то без 
ума от пейзажей, а кто-то не 
любит маринистов, зато обо-
жает Казимира Малевича. 
Большинство Львов неравно-
душны к золоту. Помните: 

Львы презирают подделки. Так что лучше маленький, но 
дорогой, чем большой, но дешевый подарок.

ДЕВА (24.08 — 23.09) 
Практичная Дева из всего 
стремится извлечь макси-
мальную пользу. И ошибается 
тот, кто считает это качество 
приземленным. Целесообраз-
ность может быть прекрас-
ной. Деве понравится деко-
ративное блюдо, но такое, 
на которое можно что-то по-
ложить, фрукты, например. 
Она вам будет благодарна за 
шикарно оформленную книгу 

рецептов. Если у вашей Девы есть домашние питомцы, 
можете побаловать их красивым аксессуаром.

ВЕСЫ (24.09 — 23.10) 
Представитель этого знака 
может выглядеть скромно, 
но в душе практически все 
Весы — любители изящного, 
ценители прекрасного. По-
дарите шелковое постельное 
белье, изысканное кольцо, 
восточный веер, аромат от 
известной фирмы — и вы 
увидите, насколько подарок 
попал в цель! Новогодний пре-
зент для Весов должен делать 

жизнь легкой и приятной. Да, и не забудьте о красивой 
упаковке — это очень важно!

СКОРПИОН (24.10 — 22.11) 
Угодить Скорпиону трудно, 
однако нет ничего невозмож-
ного! Представители этого 
знака неравнодушны к пред-
метам-трансформерам. Так 
что с легким сердцем дарите 
зонт-трость или двусторон-
нюю спортивную куртку. 
Скорпион — мистически орга-
низованная личность. Новые 
ощущения — его страсть. Не 
обязательно чересчур экс-

тремальные, но все же. Можно подарить Скорпиону курс 
тайского массажа. Он будет покорён. Делайте ставку на 
все необычное и волнующее.

СТРЕЛЕЦ (23.11 — 21.12) 
Рож ден н ы х под зн а ком 
Стрельца особенно привле-
кает экзотика. Самым желан-
ным подарком может стать 
путешествие. Если нет воз-
можности подарить путевку, 
можно преподнести все, что 
касается путешествия: тури-
стические перчатки, палатку 
или набор складных стульев. 
В список предпочтительных 
для Стрельца подарков можно 

включить любой дорожный аксессуар (если Стрелец — ав-
толюбитель), сувенир, привезенный специально для него 
из другой страны. Например, аутентичный музыкальный 
инструмент.

КОЗЕРОГ (22.12 — 20.01) 
Рожденные под этим знаком 
взыскательны, склонны к 
размышлениям и в то же вре-
мя любят порой выбраться в 
гущу жизни. Если вам извест-
ны интересы Козерога, смело 
дарите то, что связано с его 
хобби. Также ему понравится 
интеллектуальный подарок: 
гаджет, игра вроде шахмат, 
солидная книга. Самым при-
ятным подарком для Козерога 

может быть… впечатление. Подарите ему билет на какое-
нибудь феерическое мероприятие. Разумеется, согласуясь 
с его предпочтениями и вкусом

ВОДОЛЕЙ (21.01 — 20.02) 
Водолеев больше всего вдох-
новляет новизна. Этих людей 
порадует любой «последний 
писк» в любой области жизни! 
А вообще, спектр возможных 
подарков для увлекающегося 
и падкого до свежих впечат-
лений Водолея весьма широк. 
Это может быть и альбом с ре-
продукциями модного худож-
ника, и новейшая пароварка, и 
умопомрачительный шарф, и 

диск с экспериментальной музыкой либо  авторский аромат.

РЫБЫ (21.02 — 20.03) 
Как правило, по предпочте-
ниям в подарках Рыб делят 
на две категории. В первую 
входят те, для которых важ-
но удивлять окружающих. 
Им вы можете преподнести 
красивый предмет одежды, 
ювелирное изделие или сер-
тификат в салон красоты. 
А есть такие, кому важнее 
внутреннее состояние. Этим 
Рыбам придутся по душе «те-

плые» подарки — красивый плед, предметы для медитации.

ГОРОСКОП ПОДАРКОВ
Тельцам — посуду, Весам — кольцо
Еще не выбрали подарки близким? Вспомните, кто они по знаку Зодиака и воспользуйтесь нашими советами

Наталья Чувашова, офис-менеджер:
— Пусть Новый 2018 год счастливым будет, 
А чтоб он радостно прошел, пусть будут рядом 
те, кто любит, и те, с кем очень хорошо!
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